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"LA.VANGUARDIA": "No coincide con , 
la Secretaria General del Movimiento"

|«E1 Estado debe ser el dr^^^^o
de los grupos socia

"YA": "Su discurso ^iene el valor de 
afrontar en una tribuna pública, el 
tema del tránsito a una España 
desprovista de Franco"

"EN EL ORDEN INTERNACIONAL 
AUTENTICA ORFANDAD IDEOLOG)

A»
"EL NOTICIERO UNIVERSAL": "No 
sabemos si a partir de sLi discurso, 
va a hablarse dé "regreso político" 
de Girón"

■ Depósito legal: Z-22-1970 —' MARIO K LA TARDE
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LA CIUDAD UNIVERSITARIA
HA PERMANECIDO PRACTICAMENTE

EN PLENA 
CONFERENCIA 
EN MALAGA 
CON 
APUESTA DE
UN MILLON
DE PESETAS

HABIA VAPULEADO 
VOLUNTARIAMENTE A UN 
ESPECTADOR “EN TRANCE’ 
DURANTE EL “FOLKLORE”

Luego demostró que todo había 
sido uii truco
MALAGA, 6 (Cifra).- Un incidente se originó anoche en el 

salón del Conservatorio Superior de Música durante la 
conferencia final del curso que sobre "Parasicologi'a” ofreció el 
sacerdote ¡esu'.j español, con residencia en Brasil, padre Oscar 
Gonza'lez Quevedo, curso que comenzó el pasado domingo.

Al término de su disertación, de carácter científico, el 
sacerdote ofreció una exhibición de lo que él llama "folklore"

(Pasa a la página 7)
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La CAJA de AHORROS
y el DESARROLLO de los 
BARRIOS zaragozanos

"DOÑDE LA CAJA DE AHORROS NO PUEDE 
LLEGAR, ES QUE NO LLEGA NADIE"

UrtKÍescansode los alcaldes tras los trabajos sobre la problemática de los barrios.

En la Casa de Economía 
Rural de Cogullada, 
concluyeron ayer las II 

Jornadas de Estudio de la 
Problemática de los Barrios, que, 
organizadas por el 
Ayuntamiento de Zaragoza, se 
han desarrollado al albergue de 
la Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Zaragoza, Aragón y 
Rioja que, siempre dispuesta a 
colaborar con todo aquello que 
signifique un beneficio para la 
ciudad, cedió gentilmente estos 
locales.

Los alcaldes de los barrios 
zaragozanos, han permanecido 
reunidos durante dos días 
llegando a importantes 
conclusiones. Se superaron ya 
los primeros problemas de 
infraestructuras, abastecimientos 
de aguas y saneamientos, se ha 
tratado ahora la necesidad de 
Elaneamientourbanístico de los 

arrios, sus problemas de 
educación y formación de la 
juventud. La Caja de Ahorros y 
Monte de Piedad de 
Zaragoza,Aragón y Rioja, por 
boca del presidente de su 
consejo de administración y de 
su director general, hizo el 
ofrecimiento de sus importantes 
medios, puestos siempre al 
servicio de esa promoción para 
los barrios, que son parte 
esencial de la ciudad.

La mañana, aquí en 
Cogullada, es radiante. Reina la 
camaradería, la amistad y la 
satisfacción de ver como las 
reuniones dan su fruto. En un 
descanso, corto, pero que sirve 
fiara cambiar impresiones, hemos 
enido oportunidad de charlar 

con varios de los alcaides 
reunidos. Estas son sus 
impresiones:

“LA CAJA DE AHORROS 
HA HECHO MILAGROS’’

Don Jenaro Herrero, es el 
alcalde pedáneo de Santa 
Isabel. Un barrio 

populoso, cercano a la ciudad, 
pero también con sus problemas. 
¿Cuáles son estos, don Jenaro?

—Pues en los barrios de la 
ciudad, existen problemas 
latentes como son, situarnos al 
nivel ciudad. Este es uno de los 
temas tratados en las jornadas y 
que el Ayuntamiento ha creado 
conciencia total de la cuestión y 
quiere dotarnos de este nivel.

—Un barrio, necesita ayudas 
que vengan de dentro y de fuera. 
En este sentido ¿con qué apoyo 
cuenta Santa Isabel?

— En principio, el 
Ayuntamiento de Zaragoza, 
conjuntamente con el

"ARAGON/exprés”, PAG. 2.

gobernador civil, han dado un 
paso adelante muy grande en 
favor, no del nuestro, sino de 
todos los barrios de la ciudad. 
Han lobado una meta nunca 
conseguida hasta ahora. De los 
planes provinciales han salido 
muchos millones destinados ai 
saneamiento de los barrios 
zaragozanos. Esto es un hecho, 
cuando ya tenemos los planes 
parciales totalmente terminados 
y ya están los expedientes de 
cómo se deben regir las subastas 
de las obras.

—Su opinión sobre las II 
Jornadas de Estudio ...

—Yo, lo cierto es que no 
creía mucho en las primeras 
jomadas del año pasado, ya que 
siempre hemos divagado sobre 
muchos temas sin llegar a nada 
práctico. Pero me llena de 
satisfacción poder decir que han 
resultado importantísimas y que 
gracias a ellas hemos avanzado 
hasta el extremo de ver, sentir y 
palpar una realidad en el nivel 
cultural, recreativo y sobre todo 
vida humana, que hasta la fecha 
no la teníamos- Todo ello ha 
surgido gracias a las jornadas de 
estudio sobre la problemática de 
ios barrios... Y me gustaría, de 
verdad, agradecer desde aquí 
todo el esfuerzo que la Caja de 
Ahorros ha puesto en pro de 
Santa Isabel. Sobre todo en el 
ambiente agrario, la Caja está 
haciendo milagros. Precisamente 
la deshidratadora de alfalfa con 
que contamos, la debemos 
totalmente a la Caja de Ahorros.

UNA COMISARIA PARA 
EL BARRIO OLIVER

NOS hallamos ahora frente 
al alcalde del barrio de 
Oliver. Se llama Leonardo 

López Palomeque v nos va a 

. "T de Santa Isabel: “La ( aja de A borros de Zaragoza, ha hecho milaf^ros en los barrios". ‘urrus ac r.ara

contar sus problemas. Los 
problemas de su barrio.

— Espero que todos se 
solucionen en fecha muy rápida. 
Estoy muy contento y muy 
orgulloso, como todos mis 
compañeros, por haber 
conseguido que las primeras 
autoridades, ministerios y 
ayuntamiento se tomen interés y 
nos presten apoyo. En mi barrio, 
las necesidades perentorias eran 
las de agua y vertido. Estas se 
cumplimentarán prontamente y 
la pavimentación, que ya se está 
comenzando, terminarán 
completamente con los 
problemas.

Mi deseo, que uno ai deseo de 
todo el barrio, así como de 
Valdefierro y Miralbueno, es que 
rápidamente se coloque allí una 
comisaría con vivienda para 
treinta policías para que 
desaparezca psa mala fama que 
nos ponen. Necesitamos 
vigilancia.

—¿Contento del resultado de 
estos dos días"?

— Pues sí. Además de 
provechosos para todos, hemos 
conseguido unas metas que no 
podíamos calcular. Espero que 
con ellos, Zaragoza progrese con 
el progreso de sus barrios...

—^Quiere usted j^adir algo 
más?

—Sí. Quisiera recalcar que el 
barrio de Oliver ha dado ya un 

El alcalde de Casablanca. Un barrio que, con su propia personalidad, ha sido 
absorbido en el casco urbano.

gran salto adelante. Y que en 
este salto, el mayor impulso lo 
ha dado la Caja de Ahorros de 
Zaragoza, Aragón y Rioja. Que 
gracias a esta entidad podemos 
contar con unos medios <jue 
nunca hubiéramos imaginado.

AGRADECIMIENTO

GARRAPINILLOS también 
ha traído a la Casa de 
Economía Rural de 

Cogullada a su alcaide. Es don 
Joaquín Blasco Gay y nos habla 
de su barrio:

—Llevo seis años de alcalde y 
durante este tiempo se han 
solucionado muchas cosas en

EN LA CASA
DE ECONOMIA
RURAL,SE HAN
ESTUDIADO LOS
PROBLEMAS DE 
LOS BARRIOS, 
DURANTE 
DOS DIAS

provecho de todo el vecindario. 
Actualmente lo que más nos 
lleva de cabeza es la 
urbanización. Pero creo que con 
esta segunda jornada, quedarán 
resueltos todos los* problemas 
urbanísticos, aunque, quizá y es 
de comprender, llevará un largo 
plazo su puesta en práctica. La 
vivienda es igualmente algo que 
tenemos que trabajar. Estamos 
ajustados a unos cascos urbanos 
muy limitados y hoy, en la 
actualidad, deberían ser más 
amplios.

—Quisiera que me aclarara 
una cosa: ¿Hasta qué punto 
influye la Caja de Ahorros en el 
desarrollo de Garrapinillos?

~ Tanto en ía agricultura 
como en todo, se portan 
estupendamente. Mi barrio tiene 
mucho que agradecer a la Caja. 
Precisamente y gracias a ellos, 
podemos contar con un 
complejo deportivo. Quisiera, de 
paso, agradecer en nombre de 
Garrapinillos al director de la 
Caja de Ahorros y a todos sus 
colaboradores, la colaboración 
que siempre nos ha prestado...

"DONDE LA CAJA DE 
AHORROS NO PUEDA 
LLEGAR..."

C' ASABLANCA es un barrio 
metido de lleno en la vida 
de la ciudad. Mantiene su 

personalidad, eso sí, pero se 
puede decir que ha sido 
' absorbido por el casco urbano. 
Don Manuel Fuentes García, es 
su alcalde y él nos ha dicho:

—Si tengo que decir lo que en 
Casablanca se necesita, quiero 
poner en claro que estamos en la 
penuria más completa en lo 
referente a escuelas. Necesitamos 
urgentemente un grupo escolar...

— ¿Qué solución más 
inmediata ve a esta falta?

—Yo vería una solución si el 
canal nos cediese terrenos para 
hacer las escuelas. Pero ya nos 
meteríamos en un problema 
estatal y sería un trámite 
demasiado largo que nos costaría 
bastante conseguir...

¿Qué le debe el barrio de 
Casablanca a la Caja de 
Ahorros?

Le debemos el interés que 
ha tomado, no solo por todos los 
barrios, sino por toda Zaragoza. 
Todavía recuerdo aquellas 
palabras que nos decía el amigo 
Sancho Dronda, aquí, muy 
sentidas, muy grabadas en todos 
y muy humanas: “Donde la Caja 
de Ahorros no puede llegar, es 
que no llega nadie”.

Angel PEREZ (Fotos: García Luna)

a“Todos estamos muy agradecidos 
Caja de Ahorros".

Pedro CALVO
HERNANDO

Alfonso PASO

Pedro Pablo 
PADILLA

Néstor LUJAN

José Antonio 
LABOROETA

• 
Fernando 
DIAZ-PLAJA

• 
Feliciano 
BARATECH

•

Gabriel 
G.BADELL

Estos son los 
colaboradores 
habituales de

' —- WAIUO w LA TAKX
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DISTINGASE 
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UN PERIODICO 
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COMENTARISTAS 
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EL PAN
de la Universidad

ASOCIACIONISMO

Fidel Çarazo Hernández, en “SORIA-HOGAR Y PUEBLO"

¡FRAGA Y AREILZA

rwoi
en

‘Diario de Barcelona**).

Lo que nunca se podrá vigilar 
en la frontera es el inconmen
surable número de celtibéricos 
que van a las sesiones de cine 
y a los «strip-tease» para espa
ñoles. El contrabando, aparte al
gunos libros, está ya digerido.

cabe añadir una razón de 
amplio, operante más allá 
fronteras: la necesidad de 
adecuar las estructuras de

ai Co
en el 

no es-

ámbito más 
de nuestras 
acomodar o 
participación'

tán incluidos unos pocos curas 
aficionados a las obras que es
tán picando y estropeando igle
sias por su cuenta y haciendo 
de un templo del XVi, cripta 
paleocristiana.

que 
oc-

del equipo ministerial 
tomó el relevo el 29 de 
tubre de 1969?

(£. Alvarez Puga,

A todas las razones de conveniencia 
política interior o interna de la organi
zación del asociacionismo, como factor 
4Úe ayude a la continuidad y como con- 
trápesp de extremismos nada positivos.

Me gustaría preguntar 
legio de Arquitectos si 
industrismo profesional

política si de verdad se qüiere la asocia
ción o ingreso en el Mercado Común, del 
cuafno podemos pretender que se corrija 
y modifique eh sus principios asociativos 
al talante y medida de algunos opinantes

•adecidos a Iû

vo

so

10
TA

Se mantiene y, más bien parece, empeora el problema uni
versitario. Lofe criterios expuestos en tomo a tal cuestión abar
can una amplia gama Hay exposiciones verbales para todos los 
gustos. Aquí radica, según mi leal entender, lo más difácil y gra
ve de la compleja situación.

Los síntomas, con todo, háy veces , que se dejan sentir, se 
ven y se oyen, a ritmo y con fono de alarmantes; yo diría que 
bochornosos. Observemos; por la excusa de tal o cual concursó 
televisivo van y se asoman a la pequeña /pantalla equis univer
sitarios. Son encuestados para esto o lo otro. Un ejemplo: se les 
puede preguntar, para qué respondan, en alterna rapidez, sobre 
el mayor número posible de capitales de provincia de España; so
bre el mayor rfúmero de posibles marcas de automóviles; de flo
res, con sus nombres, o de capitales, de naciones, ameridanals. Y 
esos universitarios, en el-mejor de los casos, a Iq más que lle
gan es a dar media docena de nombres de ríos, de capitales o 
de flores. ¿Cabe imaginar una más flagrante bancarrota de lo 
cultural en jóvenes- que ya son, incluso, licenciados en algo? A 
mí me parece estremecedor,

Pero con ser notorio el déficit del aprovechafniento docente, 
aún me parece, a mf que son otros los más serios motivos para 
la. inguieutd nacional. Estamos asistiendo a una colosal bancarro
ta desvalores esenciales, con una inpidencia de proporciones'in
calculables en el embrión mismo de la potenciación humana. 
Pódrfa decirse que estamos dando lugar á ún fraude en el enri
quecimiento dé lo civilizador. Somos, en definitiva, con nuestra 
actitud, los enterradores de talentos. Sobrecoge pensar cuáles 
habrán sido, cuáles serán y cuántas van a seguir siendo las ener
gías geniales perdidas; no recuperables ya. ¿Cuántos sabios no 
han madurado, aunque ya habfan nacido vocacional y superdota- 
damehte inteligentes? ¿En qué enorme cuantía nos estaremos re
trasando el desarrollo de las ciencias y el apogeo de las técni
cas, las letras y las artes, al obstaculizar e impedir que toda 
persona dotada aprenda y ée forme plenamente? Eso, no obstan
te, todavía hay quienes se atreven a escribir sobre? Jo que ellos 
entieaden algo asf como una inflación universitaria. Les preo
cupa, si es que no Jes asusta, que pueda haber decena» de miles 
de licenciados, pero Ies consuela que se pueda mantener la me
diocre enseñariza y hasta el completo analfabetismo. No desho
jan la rosa de una palabra que demande el derecho indesposeible 
de toda persona a conseguir un título universitario si tiene sesos 
para, ello. Y sigue Ja secuela en pié, con el privil^o discrimi
nado de que, salvo honrosas excepciones, a la Universidad sólo 
pueden llegar los hijos de los adinerados. ¿No será, pienso yo, 
efee el pan que uú Estado venga obligado a dar a todos los ciu
dadanos?
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EN «EL PAIS»?
'Tras las Rrimeras informaciones sobre »1 periódiGO EL PAIS 

que esperar ve la luz en enero del próxime año, una vez cumpli
dos Jos; .reauisitos para su inscripción en el Registro de Empre
sas Periodisticss se señalan ahora dos nombres nuevos en el g’’y- 
00 ryomot?". constituido en el seno de “REVISTA DE OCCIDENTE 
y ALIANZA EDITORIAL. Se trata del ex ministro de Información 
y Turismo,, don Manuel Fraga Iribarne, y del ex embajador don 
José Ma.''ía .ce Areilza, conde de Motrico, quienes, según las ver- 
sienes informativas que circulan, se incorporarían asi a la configu
ración 'de la érr.presa periodística.

Contreras en *‘EL CORREO CATALAN”
de 

del

D AHORA RESULTA QUE NO

:o 
LE 

^RA

Hasta hace pocos afioa, una amplia porción de espa- 
flolea aseguraba ante todo el que deseara o tuviese que 
oírlos que era muy lógico y muy aconsejable que los sacer
dotes realizaran actividades de Indole política, que no ha
bla ni el más remoto motivo para que tuvieran que abste
nerse de vigorizar y de aprobar con su presencia física cier
tas líneas de actuación y ciertas situaciones Ideológicas. 
Dé pronto, el pensamiento a este respecto de esa amplia 
porción de españoles ha experimentado un brusco giro y, 
®n consecuencia, proclama a pleno pulmón que “los curas 
no deben meterse en política”. Concretamente, los curas 
que piensan y dicen lo contrario que esa porción de espa
ñoles dice y piensa.

<O DE 19^^ I
“EL CORREO DE ANDALUCIA"

Sr. 
tie- 

Fer-

españoles para cambiar de signo el asunto 
y, plantearlo a base de los obstáculos y 
dificultades que deba superar el Mercado 
Común para conseguir asociarse con 
nuestro país#

Difícil es saber si el generalícado deseo 
de asociacionismo se verá conseguido, y 
cuándo. Incluso pueden tener sobrada ra
zón los pronósticos pesimistas. Pero si és
tos se cumplen, no será nada alentador ni 
reconfortante el cálculo de las posibili
dades perdidas para el desarrollo políti
co y la situación internacional del país.

“ABC"

GUINDILLAS
EN ACEITE

LOS MOMENTOS 
CRUCIALES DEL REGIMEN

Ortí Bordás fue siempre 
etiquetado como “aperturista" 
entre los hombres que han 
desempeñado o desempeñan 
cargos públicos en España. 
Ahora, en un discurso pro
nunciado en el Ayuntamiento 
de Zaragoza, acaba de tocar 
otra tecla importante de nues
tro futuro político.

“Nuestro régimen —dijo— 
depende de su propia capaci
dad de evolución. En estos 
momentos, pues, que entien
do cruciales, ya que lo que 
ahora se haga configurará en 
gran manera y para bien o 
para mal, nuestro ' porvenir 
monárquico, los españoles te
nemos que elegir entre los 
que lisa y llanamente abogan 
por la desertización política 
en la que todo hecho políti
co, por muy legítimo que sea

La reactivación económica na
cional —discursos aparte— pare
ce unq realidad. Las industrias 
resp¡(^n, los comercios venden, 
los piaos se alquilan, la gente 
se anuncia. Lo que sigue igual.
a pesar de las intenciones 
algún ministro, es el tema 
asociacionismo político-

El último discurso del 
Allende Garcia-Báxter nada 
ne que ver con los del Sr. 
nández de la Mora y Mon.

Según demostró con datos y 
cifras concretas una revista na
cional, las provincias con polos 
de desarrollo y grandes planes 
de rágadío siguen siendo las 
de mayor porcentaje de emigra
ción.

Ollarra, en “DIARIO DE NAVARRA"

objetivamente, se considera 
como subversivo y los parti
darios de la involución bun- 
querizada; entre los que pro
pugnan una política de las 
cosas que deje de lado tanto 
a las idaas y a los ideales 
como a las ilusiones y a los 
sentimientos que pretenden 
resucitar estériles y trasno
chados extremismos; entre 
quienes, en fin, ya no tienen 
ánimo ni tan siquiera para 
huir hacia adelante y quienes 
creemos firmemente que es 
lícito y resulta necesario evo
lucionar.”

Ataque a la “política de las 
cosas", ¿no había una pro
pugnación de esta política en 
las primeras decalaraciones

ACORTAR DISTANCIAS
¿Ministros con olfato político? ¿O bien 

españoles con claro sentido del presente?
Mayo, Junio... Antes del verano quizá 

nuestro país contemple algunas variaciones 
en el modo y en la manera de andar. La 
meta propuesta del engrandecimiento de la 
patria es la misma, pero hay varios cami
nos para llegar. Incluso algún atajo. Bueno 
sería acortar distancias, sin perder ei rum
bo.

Porque no debemos olvidar que exiáten 
otros atajos, precisamente en ios extremos 
del campo político, que algunos podrían In
tentar, saltándose todas las reglas 
del Juego. Y sin respeto a las nor
mas, la partida se hace peligrosa.

■‘DIARIO FEMENINO"
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Filosofía de Sevilla
Las clases, suspendidas 
definitivamente
SEVILLA, 6. - La Junta de Gobierno 

de la Universidad acordó ayer mantener la 
suspensión de clases en la Facultad de 
Filosofía y Letras durante todo lo que 
queda de curso.

Proseguirá la investigación que realizan 
las autoridades para aclarar las 
anormalidades ocurridas en la Facultad 
durante el curso.

Bilbao:
La ‘Facultad de Medicina 
reabrirá el día 9

BILBAO, 6.— La Facultad de Medicina 
de la Universidad Autónoma de Bilbao ha 
anunciado mediante una nota que las 
clases se reanudarán en todo el centro a 
partir *del próximo nueve de mayo. La 
actividad académica estaba suspendida 
desde el 19 de abril, a causa de los 
disturbios ocurridos durante una reunión 
de alumr.os no autorizada.

Montejurra:
• LOS ACTOS POLITICOS

PROHIBIDOS
PAMPLONA, 6.- El Gobierno Civil 

facilitó ayer noche una nota en la que 
comunica que el ministro de la 
Gobernación ha autorizado la totalidad 
de los actos detallados en la petición 
formulada por la Hermandad Canónica 
del Viacrucis Penitencial de Montejurra, 
el próximo domingo día 7.

La autorización comprende una 
procesión con el rezo del &nto Rosario 
desde el Monasterio de Irache (Estella), 
hasta la llegada a las cruces que se 
encuentran en la ladera de Montejurra, asi 
como el Viacrucis que se celebra todos los 
años.

La nota advierte también que los 
organizadores son responsables de todo 
intento de celebración de actos de matiz 
político distintos de los expresamente 
programados, asi como de cualquier 
actuación o manifestación que pueda 
alterar el orden público o contradiga las 
exigencias del mismo.

EN DEFENSA DE
LA NATURALEZA
• Próxima reunión del

"World Wildlife Fund"
MADRID, 6.— Del 24 al 27 de mayo 

en curso se celebrarán en Madrid unas 
reuniones de trabajo del “World Wildlife 
Fund” (Fondo para la Defensa de la 
Naturaleza en el Mundo) y Adjna 
(Asociación para la Defensa de la 
Naturaleza, sección española de. dicho 
Fondo), en colaboración con el Consejo 
Superior de Investigaciones Científicas.

Estas reuniones culminarán con la 
inauguración el 27 de mayo del 
laboratorio Luis Bolín, destinado a la 
investigación científica en la estación 
biológica del coto de Donana, en Huelva.

A dichas reuniones asistirán directivos 
de Adena, entidad de la que es presidente 
fundador y de honor el Príncipe de 
España, el príncipe Bernardo de Holanda 
(presidente del WWF) y doña Cecilia 
Bolín, viuda de Bolín, con cuyo donativo 
ha sido posible la implantación del citado 
laboratorio.

El señor Bolín, que nació en Málaga en 
1894, fue corresponsal de guerra con las 
tropas británicas en Francia, agregado de 
prensa.de la Embajada española en 
Inglaterra, corresponsal de “ABC” en 
Londres y Marruecos, agregado de 
información en la Embajada de España en 
Washington, asesor de Turismo del Banco 
Mundial y de las Naciones Unidas y 
director general de Turismo, puesto en el 
que defendió el coto de Donana y 
gestionó diversas acciones para su 
conservación.

URUGUAY

NO hubo ATENTADO
CONTRA LICINIO 
cls la F’UEIISI'TEL
• EL MINISTRO DE TRABAJO DESMIENTE 

ROTUNDAMENTE EL RUMOR
MADRID, 6.— "Tengo que hacer un desmentido acerca de un incidente 

que ocurrió durante mi viaje al Uruguay", ha dicho el ministro de Trabajo, 
don Licinio de la Fuente, a su llegada al aeropuerto de Barajas a primera hora 
de esta tarde, procedente de Brasil. 

"Los actos de Montevideo han sido especialmente masivos, entrañables y 
cariñosos. He permanecido dos. días prácticamente en la calle, visitando 
centros v celebrando reuniones. Si alguien hubiera querido atentar contra el 
ministro español de Trabajo hubiera tenido múltiples ocasiones de hacerlo", 
dijo don Licinio de la Fuente. 

"Lo que ocurrió fue que se montó una noticia con fines propagandísticos 
políticos, más de cara aJJtuguay, que no tuvo correspondencia con los 
auténticos hechos. Fui a visitar un Club de Ancianos en Montevideo y me 
obsequiaron con unos refrescos que los propios ancianos prepararon. Tuve 
que marchar rápidamente porque tenía un almuerzo. En una calle lateral, 
próxima al club, había estacionados numerosos coches'de la comitiva y en el 
coche de un periodista uruguayo rompierbn un cristal y arrojaron una botella 
de gasolina, que ni siquiera encendieron. Por tanto no hubo atentado contra 
un ministro español ni nada parecido", añadió el señor de la Fuente. 

"Prueba de que el hecho estaba preparado con fines políticos, es que la 
noticia se difundió antes de que ocurriera este incidente —añadió el ministro- 
porqué aparecieron informaciones del hecho en periódicos de Buenos Aires, 
que no tenían tiempo material de haber recogido en sus ediciones de no 
haberse facilitado antes de que ocurriera".

La Diputación contesta al presidente del
Sindicato Nacional del Metal:

• -XAVAKKA (,0Z\ DE BUENA SAU D"
"LAS ULTIMAS VISITAS MINISTERIALES
NO HAN SIDO UN SHOW MAL ORGANIZADO"

PAMPLONA, 6.- Y “Navarra goza de buena salud”, dice en una nota oficial la 
Diputación Forai dé esta provincia saliendo al paso de determinadas 
manifestaciones realizadas por el presidente del Sindicato Nacional del Metal y 
procurador en Cortes, don Javier Rico Gambarte, en el transcurso de un coloquio 
celebrado en Pamplona sobre el tema “Navarra 1972. Perspectivas del futuro”.

El señor Rico Gambarte hizo en dicho coloquio ciertas afirmaciones y 
valoraciones sobre la situación general de Navarra pasada y mediata, así como de sus 
perspectivas de futuro.

La nota oficial de la Diputación Forai, dice entre otras cosas, lo siguiente:
"Las referencias a Navarra, a la que diagnosticó como gravemente enferma; su 

opinión no razonada, de que el vigente convenio económico ha supuesto un paso 
atrás, y las alusiones a las recientes visitas ministeriales, que calificó de "show mal 
organizado”, mueve a la Diputación, como corporación representativa del pueblo 
navarro, a manifestar publicamente su disconformidad con el mencionado 
planteamiento.

La Diputación Forai entiende que no se trata en esta ocasión de una critica 
objetiva, que siempre está dispuesta a admitir, sino de una versión aceptuadamente 

"negativa que puede lesionar de modo grave los intereses de Navarra y presentar una 
imagen deformada de su realidad y que, además, implícitamente, al indicar que el 
convenio económico es un paso atrás, viene a reprochar a la Diputación una pérdida 
de fuero. Y todo ello sin haber expuesto al público los fundamentos de sus 
afirmaciones.

Por fortuna, Navarra goza de buena salud. Las sociedades que están en evolución^ 
que poseen personalidad acusada, reñejan en su seno las tensiones inherentes a la 
vitalidad, aún cuando padezcan las consecuencias propias de toda economía en 
proceso de expansión. Resulta sorprendente que cuando la transformación 
socio-económica de Navarra está a la vista de todos, y cuando se dispone a 
emprender un plan regional que supondrá un decisivo paso hacía adelante, se 
presente una visión pesimista de ella y se afirme que está al borde del colapso, del 
infarto, y quizás de la polio.

Por último, la Diputación Forai lamenta que se haya calificado de "show” las 
últimas visitas ministeriales, cuando son consecuencia de las naturales relaciones 
entre el Gobierno y esta corporación, que han fructificado, ya que se espera que 
sigan fructificando en realizaciones de gran importancia para Navarra. Pamplona, 5 
de mayo de 1972”

Los novilleros protestan L 
• "NUESTRA SITUACION !

ES ANGUSTIOSA" í
MADRID, 6.- "Los matadores de 7 

novillos se encuentran en situación j 
realmente angustiosa: ninguna seguridad / 
en cuanto a su porvenir ni'profesional, 
ninguna protección por los organismos 
oficiales, ningún estímulo colectivo por 
las personalidades que influyen en la • 
marcha de la Fiesta Nacional”. Así se 
e/presan los novilleros españoles en una 
carta que han dirigido al presidente del 
Sindicato del Espectáculo, pidiendo la 
solución de los problemas que les afectan.

“Estimamos que en beneficio de la •. 
Fiesta Nacional -prosiouen- y al objeto j 
de asegurar su existencia y desarrollo K 
hacía el futuro, es preciso que por los i 
organismos estatales se tomen las medidas l 
precisas para conseguir que los matadores 
de novillos tengan una mínima 
posibilidad de ver colmadas sus 
aspiraciones profesionales tanto 
inmediatas como de proyección hacía el 
futuro”.

Más adelante los novilleros pasan a : ' 
exponer su situación, diciendo que la * 
mayoría de las veces son víctimas de un 
trato totalmente injusto. Afirman
igualmente que en ocasiones se ven 
obligados a firmar contratos leoninos, 
reconociendo el montante de los gastos 
que soportan los empresarios, y que en su 
situación incide también la despoblación 
de las localidades rurales.

En el escrito dirigido al Presidente del 
Sindicato del Espectáculo se manifiesta a 
continuación que los matadores de 
novillos se encuentran abandonados en 
cuanto a su formación profesional y se 
pide urgente la creación de una escuela de 
formación profesional taurina, 
subvencionada por el Estado.

Los novilleros señalan luego la 
decadencia existente respecto a la 
celebración de novilladas y piden la 
promoción de éstas, con una orotección 
mínima en cuanto a la percepción de 
honorarios y las iriedidas de seguridad 
personal sobre la prevención de los 
accidentes pronios de esta clase de 
actuaciones.

“Es evidente que todo ello -añaden- 
requiere la atención de diversos 
departamentos, tales como el de Trabajo, 
para resolver el problema de Seguridad 
Social respecto a todos los matadores; 
del Ministerio de Información y Turisino, 
por la importancia que para Ja afluencia 
de turistas tiene el espectáculo: del 
Ministerio de la Gobernación, dado que el 
actual reglamento del espectáculo taurino 
se encuentra desfasado y requerido de 
actualización urgente, y del Ministerio de 
Hacienda, que debería estudiar una 
mayor racionalización del pago de los 
impuestos en las novilladas, para hacer 
viable la promoción de éstas”.

Por último, los novilleros solicitan una 
mayor autonomía de la agrupación 
sindical a la que están adscritos respecto al
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Sindicato Nacional del Espectáculo. 
“Hasta el presente -termina- es éste 
quién condiciona la vida de aquella, 
debiendo dársela facultades suficientes 
para tratar y resolver sus problemas 
específicos sin injerencias de personas 
extrañas a la profesión”.

El gobernador del Banco 
de España a la reunión 
de la C.E.E. «

MADRID, 6.— El gobernador 
Raneo de España, don Luis Coronel ^1 
Palma, marqués de Tejada, ha salido K 
Rasilea, de donde regresará el pró.víwo 
lunes, con el ft'n de asistir como invitado 
especial a la reunión de gobernadores dt 
ba n c o s c e n traie s de la Com un idüd '|l 
Económica Europea, En su viaje, 1'' sj 
acó mpañan el director general d( J 
Estudios del Raneo de España, don 
.íngcl Rojo, y el director de RelacioJioí 
Internado nales, don Marcelino Oreja. H
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Don José Antonio Girón, tras un silencio de once años, ha pro
nunciado en Valladolid un discurso a su medida: veinticuatro 

apretados folios. Tomados en su conjunto o peso, constituyen un 
úálisis—dictado por su doctrina falangista y templado por su 
experiencia de gobernante—de todos los puntos interesantes de la 
vida política contemporánea desde el sindicalismo hasta la insti
tución monárquica.

Aunque es muy difícil y aventurado ofrecer al lector en una 
taza el contenido del Pisuerga, en mi opinión personal su discurso 
tiene d valor de afrontar, en una tribuna pública, el tema del 
tránsito a una España desprovista de Franco.

La sucesión, viene a decir el señor Girón, no podrá funcionar 
sin el encauzamiento ordenado de la diversidad ' de interpretacio
nes y tampoco podrá funcionar si se cae en el multipartldismo 
esterilizante. Llegado a este punto de su diagnosis, el señor Girón 
no duda en emplear la palabra “recomendamos” para decir que la 
dialéctica del pueblo españfú debe orquestarse en forma de tres 
grandes tendencias que coincidan en lo sustantivo y discrepen cuan
to quieran en lo adjetivo. Ese es el camino, en opinión del orador, 
para que España acceda a una vida democrática libre y apacible.

Esas tres grandes tendencias—vigentes en cualquier sociedad 
moderna—deben ser léales al Estado y al sistema político en el 
que viven. En una palabra, -la oposición o discrepancia se sujeta 
al limito de la esfera de gobierno, sin incidir en las instituciones 
ñuidamentales como el Estado o en los sagrados sentimientos co
mo la Patria. Algo que mucha gente lleva predicando, en la España 
de hoy, durante mucho tiempo.

Luis Apostua, en “YA’

IIN DISCURSO POLITICO
licitan una E 
igrupación i 
respecto al i 
pectáculo. I 
— es éste I 
a aquella, I 
suficientes j 
problemas . 

personas |

Banco
union

mador dei 
Coronel d( 
salido 

el próximo 
no invitado 
'nadores dt 
Comunidad 
i viaje, it 
general do 
3, don Lalo 
RelacioJioi 
Oreia.

No sabemos si a partir de su discurso de ayer en Valladolid va a 
hablarse de “regreso político’’ de Girón. Y no lo sabemos por cuanto 
si el tal regreso se entiende como una vuelta al ejercicio de la política 
activa, a la Administración y a un puesto ministerial (su hoja de ser- 
vicos no admite cargos inferiores), la profecía resulta muy difícil.

En todo caso el discurso vallisoletana del ex ministro de Trabajo, 
dentro de una ortodoxia falangista clara, contiene una serie de ele
mentos de muy directa actualidad política, con referencia a temas e 
inquietudes muy del día. En este sentido cabe establecer una cierta 
^ferencia entre este discurso de Girón y el muy cercano de Silva Mu
ñoz en San Sebastián. Este último, por encima' de una defensa clara de 
lá ineludible conveniencia de integrarnos en la realidad comunitaria 
europea, mantenía zonas de silencio respecto al problema político base 
Que tiene planteado el país en esta hora: la necesidad de hacer via
bles rápidamente los cauces de participación política que posibilitó 
m Ley Orgánica del Estado.

Por su parte Girón no ha soslayado en absoluto este tema de la 
inquietud nacional y lo ha planteado, desde luego en su óptica perso- 
“nl, pero lo ha planteado con unas ciertas perspectivas de futuro.

En un recordatorio de lo que Girón considera como aspiración cons
ente de la doctrina joseantoniana, ha venido a decir que la aspiración 
elángista sigue siendo la organización de la sociedad política en 
u®* democracia líbre, apacible, progresiva y digna. Aspira

ción que en su sentido más alto hay que suponer fundadamente que 
comparten las mayorías del país, los alejados de los extremismos de 
““o y otro lado.

Pero tal vez donde se encuentra el aspecto más importante del dis
curso es en la insinuación de una visión tripolar del espectro político 
español. Ha dicho textualmente Girón: “Recomendamos que la dia- 
iectica del pueblo español debe orquestarse en forma de tres grandes 
tendencias. La primera má!s progresista y revolucionaria, la segun- 

más conservadora y tradicional y la tercera más templada, menos 
Udlcál, más en disposición de asumir la misión moderadora”.
_ Ginés Vivancos en “EL NOTICIERO UNIVERSAL”

GIRON, 
DE NUEVO

Ayer el discurso de José An
tonio irirón, a la vista del re
sumen que facilita la agencia 
Cifra, sonó a reto, cara al fu
turo. Importa lo que dijo tan
to como guien lo dijo. Girón 
es un hombre azul, sin una^ 
edheesión en su actividad po
lítica,,ni ^n su larga antesala 
como ex rninistro, a nada que 
pudiera empalidecer el azul 
mahón de su ejecutoria. Por 
ello su oración de ayer tarde 
sorprende y pidé meditación.

El antecedente inmediato es 
su vuelta, nada menos que co
mo consejero del Reinoj y 
procurador en Cortes. El ante
cedente remoto, su larga hoja 
de servicios y —como ahora 
gusta decirse— su enorme ca
pacidad de convocatoria, que, 
según se afirma, no ha dejado 
nunca de advertirse, siguiera 
fuese desde el eco más o me
nos apagado gue para un polz- 
tico supone la vida privada. 
Entre uno y otro la adivinan
za —poco arriesgada— de gue 
el discurso de Girón no es 
una iniciativa rigurosamente 
personal y desconectada de 
las áreas más altas del poder. 
O, al menos, de ciertas áreas.

Pero hay otro dato: en polí
tica parece gue no importa só
lo lo gue se diga, sino tam
bién dónde se diga./Y Girón, 
se ha ido a Valladolid, ante 
miles de seguidores de su per
sona y de sus postulados poli
ticos de los . años cincuenta. 
Hay que suponerle, por tanto, 
rodeado de fervores falangis
tas. Y da la impresión ,escu- 
çhando al ex ministró y cons^ 
jero del Reino gue sólo una 
autoridad moral como la suya 
hubiese resistido el asombro 
que debió producir al audito
rio.

Citó a José Antonio para 
mostrarlo convencido de la 
democracia, por encima de to
da moda.

Y se aventuró hasta huestro 
ruedo, hasta la realidad con^ 
creta que nos circunda, parci, 
a firm a;r> «Im dialéctica 
pueblo español, después del 
constructivo ÿ ¿ficacisimó pe 
ríodo coTistituyente del Caudi
llo. debe orquestarse en for
ma de tres grandes tendejicias 
que coincidan por igual en lo 
sustantivo y discrepen cuanto 
quieran en lo adjetivo.»

El discurso de Girón se 
arriesga por los caminos de la 
realidad con soluciones con
cretas. De momento merece 
atención. A la larga quién sa
be si no resultará una anti
cipación del porvenir, propi
ciada, precisamente, desde 
una voz sin sombra de des
lealtades.

Camilo Valdecantos en
‘ LA GACETA DEL NORTE”

cutso en 
it óinno

"LA VANGUARDIA": "No coincide con 
la Secretaría General del Movimiento'

"YA": "Su discurso tiene el valor de' 
afrontar en una tribuna pública, el 
tema del tránsito a una España 
desprovista de Franco"

"EL NOTICIERO UNIVERSAL": "No 
sabemos si a partir de su discurso, 
va a hablarse de "regreso político" 
de Girón" ' 

EnLA GACETA DEL NORTE
política parece que no importa solo 
lo que se diga, sino también dónde
se diga"

EL REGRESO DE
UN POLITItO

Como cabía esperar de un hombre y de un político que éiempre 
se ha mostrado fiel a sí mismo y a sus lealtades, pocas sorpresas cábíá 
esperar del discurso del señor Girón. En el fondo, en la forma y hasta 
en la abundancia, jrecuerdan sus palabras intervenciones pasadas, y ya 
algo lejanas, en cuanto a definitorias de las instituciones básicas de 
la ■ sociedad española: monarquía, ejército, iglesia, sindicato, empresa, 
mundo del trabajo, universidad,,juventud, le, han inspirado reflexiones 
a tono con la conocida discursiva del recio orador vallisoletano. Tono 
patriótico, falangista, ardiente y de visión generalmente optinóista, 
excepto algunas amarguras, como la que le produce la comprobación 
del casi nulo acceso de los muchachos de clase modesta a la Univer
sidad; crítica que suena^ un tanto a «mea culpa» en un político que 
estuvo dieciséis años, tratando de forzar esas puertas de la enseñanza 
superior desde el poderoso Departamento de Trabajo.

f Pero el discurso, proyectado hacia el mañana, no pretende hacer 
un balance tie actuaciones. «Vamos a hablar muy poco del pasado, 
porque lo que nos convoca e.s el porvenir», .advierte el señor Girón de 
buenas a primera.s. Y si se permite echar una mirada atrás, el actual 
consejero del Heino lo ha«e para remontarse a las más puras fuentes 
del ideario jo.seanloniauo. Contra todas las «calumnias, insidias y dj- 
íamacioues» íjue han tachado a la Falange de doctrina totalitaria, re
cuerda que tre.s aiios aiite.s de la fundación ile aquélla, e.sçribiô José 
Antonio Primo de Rivera que «la aspiración a una vida de'mocrática, 
libre .V apacible será siempre el punto de mira de la ciencia política, 
lx»r enciiná de toda moda».

Ksa quintaesencia del pfen.samiento joseaníoniano sin duda avala
la fiHUiula que recuuüenda el señor Giróji basada en la existencia de 
1res tendencia.s «más progre.sista y revóliiciúnaria» una; «más conserva- 
de tendencia «má.s prugresisia y revolucionaria» una; «más conservi
dora y tradicional» la segunda; «más templada, menos radical» la ter
cera. Fórmula que, si la memoria no nos talla, tampoco es de hoy en 
el señor Girón ya que hace años circulaba el rumor de que acariciaba 
la idea de patrocinar un gran partido laborista, inserto naturalmente 
en el conte.xto del Movimiento. Aquella tesis quedó, si no desechada, 
cuando menos relegada a una etapa posterior al período que hoy el 
propio Señor Girón denomina «constituyente del Caudillo», a fin de 
que «puerta funcionar el encauzamiento ordenado de la diversidad de 
interpretaciones». Pues «el fenómeno de Franco es históricamente irre- 
Ijetible».

Constituje esta argumentación un punto de vista que, según to
dos lü.s indicios —es sintomática la indirecta «réplica» del diario 
«Arriba»—, no coincide con la Secretaria General del Movimiento. Es, 
desde esta perspectiva, una interpretación poco «ortodoxa». Una clara 
discrepancia que a su vez el señor Girón parece haber intuido y con
testado en el propio discurso, cuando, poco antes de concluir, afirma 
qiiP «si una receta, por mu ’ o que la amemos', se nos hace vieja, la 
arrojaremos para sustituirla por otra que sirva mejor..,»

‘LA VANGUARDIA ESPAÑOLA”
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CONFERENCIA DE NAVARRO RUBIO EN HUELVA

UN PARROCO, SANCIONADO

En el orden internacional estamos 
en una auténtica orfandad ideológica'

Barcelona

INCENDIO EN | 
UNA industria’
Los daños son 
muy cuantiosos

HUELVA, 6. (Europa Press).- Se ha celebrado en Huelva la clausura 
del ll{ Ciclo de conferencias organizado por el Instituto Politécnico de La 
Rábida, cuyo acto estuvo presidido por don Mariano Navarro Rubio, 
ex-ministro y actual presidente de la junta rectora del fondo para la 
investigación económica y social de la Confederación Española de Cajas 
de Ahorro.

El señor Navarro Rubio disertó sobre "Líneas de avance en la 
participación social" y dijo que de la revolución estudiantil de 1968 en 
La Sorbona surgió con másluerza la idea de la participación.

En su conferencia habló de una forma genérica y a escala miindial sin 
referirse concretamente a España. Afirmó la existencia de un 
enfrentamiento entre los sindicatos y los grupos empresariales, del que 
-según el conferenciante- sale un auténtico "modus vivendi”. También 
se refirió a la sociedad de consumo como un fomento especial que 
todavía no tiene tratamiento especial por parte de la política.

El ex-ministro de Hacienda indicó que la idea del Estado es que éste se 
mantenga en el arbitraje del juego de los grupos sociales, sin ensanchar su 
competencia, como se viene haciendo habitualmente.

En su disertación, el señor Navarro Rubio se extendió en diversas 
apreciaciones sobre el orden y el condicionamiento general dé la política 
al bienestar económico, añadiendo que en e! mercado libre suele haber 
equilibrio si a cad? fuerza se la deja reaccionar para atajar a las que se 
extralimitan. Por lo que respecta al orden internacional, el oradordijo que 
estamos en una auténtica orfandad ideológica y que tras las grandes 

guerras, surgió una nueva idea de la economía según la cual los paises 
grandes se convertían en avalistas de una política de liberación.

Don Mariano Navarro Rubio terminó diciendo que hay que rectificar 
los errores de los status políticos y de las viejas democracias.

Por haber suprimido de su parroquia 
una lápida de los caLdos__________

Monseñor Añoveros no ha autorizado 
el procesamiento del sacerdote

HAN FALLECIDO CUATRO PROFESIONALES 
DE "RADIO SEVILLA"

SEVILLA 6 (Cifra).— A las seis y media de esta mañana 
llegaron a Sevilla los cadáveres de Manuel Alonso Vicedo, 
subdirector de “Radio Sevilla’’, Manuel Moreno, locutor, Lorenzo 
Ortfz, redactor taurino y Antonio Blandón, conductor y técnico, 
los tres también pertenecientes a la misma emisora sevillana de la 
cadena S.E.R., fallecidos trágicamente ayer tarde en un accidente 
automovilístico ocurrido en las inmediaciones del Puerto de Santa 
Marfa.

CENAURI (Vizcaya), 6. (Cifra).- El párroco del municipio bilbaino 
de Cenauri. Martín Olazar Uribe, ha sido sancionado con la cantidad de 
150.000 pesetas por el gobernador civil de Vizcaya por haber suprimido 
unaMápida de los caidos existente en su parroquia, según se ha sabido hoy 
en fuentes dignas de crédito. En el caso de que no pueda abonar tal 
cantidad el citado párroco, de 45 años, y natural de Gamiz-Fica 
(Vizcaya), tendrá que sufrir arresto subsidiario. Según fuentes del 
obispado de Bilbao, las autoridades civiles vizcaínas solicitaron del obispo 
dé Bilbao, monseñor Antonio Añoveros, el procesamiento del citado 
párroco, a lo que se negó el prelado, acogiéndose a las vigentes 
disposiciones concordatarias.

BARCELONA, 6. (Cifra).- ■ 
incendio ha causado daños en um 
industria que se dedica al lavado di 
trapos viejos para recuperación dt i 
materias primas, sita en la calle ’ 
Federico, de la barriada de Sans,¿ 
lindante con Hospitaletde Llobregal,

El incendio se inició sobre las diez 
y media de la noche, y hs llamas i 
alcanzaron enseguida más de diez. 
metros de altura, causando una f 
humareda y resplandor que fue visto L 
desde diversos puntos de Barcelona,! g 
causa del alto grado d(F 
combustibilidad de los materiales allí | 
almacenados. |

Al parecer, el siniestro se inició en 
la primera planta de la industria, qut 
consta de planta y primer piso, y 
rápidamente las llamas abarcaron uní 
superficie de unos diez metros de alto 
por 25 de fondo, generando un 
intenso c.alor^ lo que provocó li 
natural alarma en aquel sector de 
Sans, densamente poblado.

Como sea que las llamas se 
elevaban hasta gran altura, los 
bomberos evacuaron rápidamente 
una casa de seis pisos lindante conh 
industria, ante el peligro de que d 
siniestro pudiera afectar las viviendas 
vecinas. Los vecinos abandonaron d 
inmueble en peligro ordenadamente, 
utilizando los accesos normales. No 
hubo que lamentar desgracias 
personales.

Se desconocen las causas del fuego ' 
así como el valor de los daños, pero 
se cree que estos serán muy 
cuantiosos, ya que la empresa resultó 
gravemente afectada en todas sus 
instalaciones, quedando asimismo ¿ 
destruidos los materiales 
almacenados.

CALATAYUD

CAMPEONATO 
PROVINCIAL 
DE PELOTA 
A MANO

Elche, Castellón y Zaragoza,
a la conquista de dos plazas de ascenso

■

;

Se celebrará 
mañana en la 
Ciudad Deportiva
El próximo domingo, dfa 7, en 

la Ciudad Deoortlva, tendrá lugar 
un interesantísimo acto deportivo, 
relacionado con la pelota.

El referido dfa 7 será para 
Calatayud como una jornada 
Nacional de pelota en iá' que se 
celebrará un gran festival de 
pelota gama, y campeonato 
provincial de pelota a mano.

Al final de esta gran jornada 
deportiva serán entregados los 
trofeos del primer campeonato 
social de pelota de la Ciudad 
Deportiva de Calatayud, trofeos 
d'ue serán entregados a los 
ganadores por las autoridades 
locales.

La nueva junta de pelota 
nombrada recientemente entra 
con muchos bríos y ganas de 
trabajar y de fomentar el deporte, 
especialmente el de la pelota.

Felicitamos a los organizadores 
con un fuerte aplauso y los 
instamos a que sigan laborando 
para conseguir el fin que tan 
desinteresadamente se han 
propuesto.

El torneo nacional de Liga está llegando a su fin. Én Segunda 
división, que es la que particularmente interesa en Zaragoza, 
éste último tramo no podía resultar más interesante y 

competido.
Las posiciones se han clarificado lo suficiente para llegar a la 

conclusión de que de los cuatro primeros clasificados, Oviedo 
Zaragoza Elche y Castellón, han de salir los tres nuevos de 
Primera división.

¿Quienes serán? iAhí es dorxie entramos en el terreno de las 
especulaciones! Porque las diferencias son tan escasas que 
cualquier cosa puede suceder, ni ninguno puede considerarse a 
salvo.

La situación actual de la tabla, permite considerar a! Oviedo 
como el más firme candidato. Aún así y todo habrá que tener en 
cuenta que le restan tres encuentros muy comprometidos, porque 
debe recibir en casa ai Castellón y Zaragoza, para viajar finalmente 
a Elche. Es decir; Le quedan pendientes tres partidos con sus más 
directos rivales. La ventaja adquirida, le permite sin embargo, mirar 
con cierto optimismo el porvenir. Y aunque en fútbol hasta el final 
nada pueda asegurarse, debe considerarse al conjunto asturiano, 
como el más probable y firme candidato al ascenso. Considerado 
así, quedan dos plazas a disputar entre tres equipos.

Si sujeta los puntos de casa, pierde frente al Oviedo y empata o 
gana en Santander, puede sumar siete u ocho puntos, i Que ya es 
sumar!

Añadidos a los que ahora tiene, 42, podría totalizar 49 más 11 
positivos ó 50 mas 12.

Pero para ello tendrá que vencer en casa al Rayo y al Elche y 
empatar en Oviedo y Santander o ganar uno de ambos.

Y FINALMENTE LO QUE LE 
QUEDA AL ZARAGOZA.

Los aragoneses tienen ahora 43 puntos y 11 positivos. Recibirá 
en La Romareda la visita de La Cultural Leonesa, Rayo Vallecano y 
Cádiz. Como a sus rivales, le concedemos la oportunidad de sumar 
los seis puntos. Y debe salir a Mallorca primero y Oviedo después.

Si a los 43 puntos que ahora tiene, añadimos los que ha de 
disputar en la Romareda totaliza 49 puntos.

Ineludiblemente, ha de sumar uno o dos puntos en las dos 
desplazamientos pendientes, si quiere tener opción al ascenso. ¿En 
Mallorca o en Oviedo? Difíciles ambas,pero por lo menos una 
imprescindible.

“ARAGON/exprés” 
SIEMPRE TIENE 

ALGO IMPORTANTE 
QUE DECIR

EL ELCHE Y SU CALENDARIQ

Cinco encuentros por disputar. Tres en casa. Y dos salidas. En 
Altablx ha de recibir al Santander, Pontevedra y Oviedo. Los dos 
primeros, en teoría, fáciles. El tercero, no tanto.

Tiene que visitar al Tenerife y al Castellón. Si logra mantener 
todos los puntos a disputar en casa, habrá dado un paso 
importante.

De las dos salidas, es fácil puntuar en Tenerife. No tanto en 
Castalia.

Con suerte puede sumar pues, hasta el final un premio de siete 
puntos que sumados a los que ahora tiene, podían contabilizar un 
total de cincuenta mas doce positivos.

Para ello deberá vencer al Santander. Pontevedra y Qviedo. Y 
sumar un punto más, bien en Tenerife o en Castellón.

LO QUE LE RESTA AL CASTELLON

PUEDE HABER TRIPLE 
'EMPATE A 50 PUNTOS.

Veamos el cuadro de los propietarios de Castalia. Le quedan tres 
encuentros en casa. Ha de recibir al Rayo Vallecano, Elche y 
Mallorca. Sus salidas son a Oviedo y Santander.

Podría suceder. Para ello será necesario que Zaragoza, Elche y 
Castellón ganen los tres encuentros que tienen en casa y además 
que los dos primeros mencionados sumen un positivo más y el 
tercero, dos. ¿Difícil? Si, pero no imposible.

Como ven está muy enrevesado y muy igualado.
Personalmente, creo que hay dos encuentros seguidos, que 

pueden ser determinantes, para llegar a la situación antes 
comentada, y en los que será protagonista directo el Castellón.

Tras la jornada del domingo que viene, los de Castalia visitarán 
al Oviedo y a continuación recibirán al Elche. De lo que suceda en 
estos dos encuentros depende mucho la clasificación de los cuatro 
primeros al finalizar la Liga.

El Zaragoza, tiene posibilidades. Pero aparte de lo mucho que 
aún le queda por hacer, habrá que esperar a ver de lo que son 
capaces los demás. Contando, claro está, cop que ninguno de ellos 
"tropiece" en casa, porque éso sería prácticamente definitivo.

La liga en su final, presenta, ciertamente, un matiz 
auténticamente apasionado.

L 
i;

I

R.
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UNA TAREA URGENTE
(ÁfíTAS « 

ARA coyA^xf)r(\s

Deshacer el entuerto 
de los Estatutos

LOS EFECTIVOS PE LAS 
FUERZAS DE ORDEN PUBLICO 
EN LA UNIVERSIDAD

Sr. Director de “ARAGON/exí^és” 
Zaragoza

E
l momento clasificador y abiertamente optimista que vive nuestra Universidad, 
después del anuncio de elecciones, invita a meditar en cudl ha sido la médula de la 
larga crisis, más claramente, a buscar las “cabezas de turco’" que respondan de los 
perjuicios ya irreparables que se han causado. Entre el haz de factores detonantes puede 

hablarse de la falta de intervención del estudiante en la preparación de los planes de 
estudio, de su sometimiento indiscriminado al bloque de la autoridad autoritaria, de su 
minimización a la hora de valorar sus derechos... La lista sería inagotable. Pero a poco que 
se observe, se cae en la cuenta que todo lo expuesto no son sino derivaciones de un 
único volcán cuya combustión desde su erupción siempre fue defectuosa. Claro está que 
me refiero a los Estatutos provisionales de la Universidad zaragozana, verdadero ojo de 
aguja por el que nunca se dejd pasar ni el más leve hilo de la pretendida autonomúi.

Ahora, cuando ha sido preciso orillar olímpicamente los angostos preceptos éStatuáricfs 
para buscar una salida al conflicto, una tarea se impone con urgencia. Reformar las 
estatutos o mejor todavía hacerlos de nueva planta, debe de constituir una obsesión en la 
que cualquier inhibición sería grave pecado. Todos, profesores y alumnos, están llamados 
a la tarea legislativa. Y en esa cooperación se encontrarán muchas veces intereses 
contrapuestos cuya conciliación dará fuerza y vigencia a las normas que se promulguen. 
Entonces,sólo entonces, se podrá hablar de verdaderos estatutos democráticos con toda 
ortodoxia. Lo que tenemos ahora no pasa de ser unos “mini-estatutos‘ de amigables 
componedores. Aunque más que componer, descompusiesen...

Jorke de A]\y()

MAÑANA DE CALMA
• LA CIUDAD UNIVERSITARIA HA PERMANECIDO 

PRACTICAMENTE DESIERTA
• La vigilancia policial ha sido mucho más reducida

ZARAGOZA, 6 ("ARAGON/exprés").- 
Muy pocas personas han acudido esta mañana a 
la Ciudad Universitaria.El sábado no es lectivo 
en ninguna facultad a excepción de Medicina. 
Lás de Ciencias, Derecho y Filosofía han 
permanecido prácticamente desiertas. Las 
fuerzas de Policía Armada que en ios últimos 
dias han venido prestando servicio en el interior 
de los ndificioa y en sus accesos, no estaban 
presentes esta mañana. Tan solo un "jeep" con 
su dotación h^ permanecido hasta poco después 
de las docé, ante la puerta de la Facultad de 
Derecho. Los agentes no llevaban casco como en 
días anteriores. Por otra oarte, ayer por la tarde 
ya no hubo vigilancia policial en el interior de 
los centros.

CONVOCATORIA DE ELECCIONES

En el tablón de anuncios de esta última 
Facultad estaba fijada la nota del Rectorado 
sobre las próximas elecciones estudiantiles, que 
publicábamos ayer. También la que comunicaba 
la creación de una comisión mixta de alumnos y 
profesores para el estudio y propuesta de los 
¡problemas y deficiencias existentes en el centro. 
En Derecho, esta comisión mixta estará 
formada por los catedráticos don Luis Martín 
Ballesteros y don Jesús Lalinde Abadía y el 
profesor adjunto don José Antonio Izuel Vera. 
Los tres alumnos aue también formarán parte 
de esta comisión habrán de ser nombrados 
después de las elecciones a que antes hemos 
hecho mención. En Ciencias y Filosofía todavía 
no habían sido fijados estos anuncios.

POCA ASISTENCIA EN MEDICINA

Respecto del nivel de asistencia a clase, cabe

destacarse que ayer, por la tarde, en los cursos 
nocturnos de Letras, acudieron algunos 
alumnos, a diferencia del jueves en que la 
inasistencia fue prácticamente total.

En Medicina se han impartido las clases 
normalmente esta mañana. Su número ya de 
por sí reducido y la escasa asistencia de 
alumnos, ha hecho que el edificio de la Plaza de 
Paraíso se haya visto muy poco concurrido. En 
las puertas de acceso los bedeles seguían 
solicitando la presentación de los carnets. Como 
ayer, dos parejas de la Policía Armada vigilaban 
los accesos.

LOS REPRESENTANTES DEL 
PROFESORADO

Los profesores que en cada Facultad 
formarán parte de las comisiones mixtas a que 
antes se ha hecho referencia, han sido ya 
designados en su totalidad. Además de los de 
Derecho citados, en Ciencias, son los 
catedráticos don Celso Gutiérrez Losa 
(Química) y don Luis Vigil Vazquez 
(Matemáticas), y el profesor adjunto de Físicas 
don Francisco Rubio Royo. En Filosofía y 
Letras, don Carlos Corona Baratech, catedrático 
dé . Historia? don Antonio Higueras Amal, 
de ueogratla, don Tomás Buesa Oliver, 
catedrático de Románicas y don Cándido Pérez 
Gallego, profesor adjunto de Idiomas. En la 
Facultad de Medicina los tres representantes del 
profesorado son catedráticos, se trata de don 
Enrique de la Figuera, don Luis Azua Dochao y 
don Rafael Gomez Lus. Finalnwnte, en 
Veterinaria los catedráticos dnn Isaías Zarazaga 
Burillo, don Clemente Sanchez Garnica y el 
profesor agregado don Daniel Burillo Ibañez.

Sr. Director:

En la página 7 del ejemplar de su periódico correspondiente al 
día de hoy, en la ultima columna, puede leerse: “Al ser interrogado 
acerca de la actitud de algunos profesores, que según parece, ayer 
no dieron clase como consecuencia del nerviosismo imperante y de 
la presencia de la fuerza pública, ha contestado (el'Sr. Lcgüens) que 
en algún' caso ha podido producirse, manifestando su extrañeza 
porque, dijo: “Yo nunca me siento tembloroso ante un policía”.

En efecto, algunos casos se produjeron ayer de profesores que 
no impartieron las clases, pero, en la medida en que he podido 
sonocer directamente las circunstancias que motivaron tales 
actitudes, me consta que no fue “pcx nervios” ni porque ditího 
profesores se sintieran “temblorosos” ante un policía.

Sería, por otra parte,'verdaderamente^ ilustrativo para loe 
lectores del periódico, el conocimiento exacto de los efectivos, que 
especialmente en el día de ayer, tenían las Fuerzas de la Policía 
Armada en la Ciudad Universitaria. En lugar de “un retén 
permanente” de 14hombres yo, personalmente, pude ver una 
cantidad que superaba ampliamente dicha cifra. Los agentes del 
orden se hallaban en las puertas de las Facultades y en su int&ior, 
distribuidos por las diversas'phntas en grupos de número variable 
(hasta de ocho, en algunos casos). Pudieron verse (no sé^ si 
fotografiarse también) en el “campus" varios vehículo^ 
especialmente acondicionados contra disturbios y, de manera 
notoria (por lo inusitado de su presencia y de su uniforme) a loi 
agentes de una Unidad especial provistos de cascos, con viseras 
abatibles, botas tobilleras, pistola y subfusil o metralleta haciendo 
la guardia de nuestra Ciudad Universitaria. Esta información, en 
contra de la costumbre de minuciosidad que últimamente ha 
caracterizado a su periódico en lo referente a lapUniversidad, no ha 
sido publicada en “ARAGON/exprés".

Acaso fuera de utilidad para cuantos componemos la 
Universidad de Zaragoza y para los muchos que se sienten parte de 
ella, aun sin integrarla formalmente, conocer con precisión todos 
los hechos que la afectan. Y, entre ellos, el del exácto 
protagonismo de las Autoridades Académicas (actuales y pasadas), 
Ministeriales y Gubernativas en cuanto concierne a las peticiones 
hechas pcx unas u otras a lo largo de los últimos meses respecto de 
la intervención de las Fuerzas de la Policía Armada. A ningún 
periodista puede ocultársele que son muchos los rumores y las 
versiones que acerca de dicho tema circulan por la Universidad y 
por las calles zaragozanas, contribuyendo a enturbiar aún más uiia 
problemática que, de suyo, no es nada clara porque resulta 
difícilmente esquematizable.

Can el ruego de que publique estas líneas^ quedo de Vd. affmo.

Guillermo FATAS 
Profesor Adjunto de la Universidad.

EL P. GONZALEZ QUE,VEDO ACUSADO 
DE PRACTICAR HIPNÓTISMO

(Viene de la página primera)

es decir, una serie de trucos para distraer a la concurrencia. 
Uno de estos ejercicios consistía en "situar en trance" a un 
espectador y golpear violentamente su cuerpo sin que éstei 
sintiese dolor, ni se apreciasen después señales de los golpes.

Cuando terminó el ejercicio, se levantó el presidente de la 
Sociedad andaluza de Sofrología, doctor Garcés y acusó al 
padre González Quevedo de haber practicado hipnotismo. El 
parasicólogo lo negó y, entre él y el doctor Garcés se cruzaron 
frases más o menos violentas, terminando con una apuesta, ya 
que el padre González Quevedo ofreció un millón de pesetas a 
quién pudiera demostrar que había practicado hipnotismo.

En vista de ello se eligió a un árbitro, designación que 
recayó en el secretario de la Sociedad Andaluza de Sotro logia. 
Este pasó en unión del sacerdote a un camerino, donde el 
padre González Quevedo le explicó el truco que había 
utilizado. Después de poco más de cinco minutos, el secretario 
mencionado, salió al escenario y manifestó al público que, en 
efecto, el jesuíta sólo había utilizado un truco espectacular y no 
el hipnotismo del que le habían acusado al presidente de la ee- 
cieéed andaluza de Sofrr'’ogía.
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AYUDAME A SEGUIR

Estos dfas, desde las fachadas de Zaragoza, 
un niño, de mirada un tanto triste, cándida e 
inexpresiva, nos mira bajo una frase: 
AYUDAME A SEGUIR. Es como un mensaje, 
cálido y dirigido a todos, ante la cuestación 
anual que ATADES celebra mañana en nuestra 
Ciudad.
Desde ese cartel, ese niño, con esa mirada 
tan particular que a casi todos los corazones 
llega y a tantos conmueve, está mandando un 
mensaje sin palabras, que resume en pedir 
ayuda para seguir un camino, por el que tiene 
tantos horizontes oue descubrir,

AYUDAME A SEGUIR, enmedio de este 
mundo atormentado por las guerras, los odios y 
las incomprensiones, que yo aspiro a ser un 
oasis de paz, entre todos los hombres de 
voluntad recta y esofritu sencillo.

AYJJDAME A SEGUIR, por el camino de la 
educación a que también tengo derecho. No 
llegaré a ser Ingeniero de Caminos, ni aun 
siquiera mucho menos, para dar a mis padres la 
tranquilidad de un porvenir de relativa facilidad 
para enfrentarse con las necesidades de la vida, 
pero quizás, llegue a valerme por mf mismo y 
alcanzar un nivel de preparación manual que me 
Incorpore al mundo del trabajo.

AYUDAME A SEGUIR en este mi mundo 
sencillo y recogido, que si en muchos casos no. 
trae dolores para* mf, es al menos motivo de 
hondas inquietudes para mis familiares que se 
desvelan oensando en mi futuro.

AYUDAME A SEGUI R en la gran familia de 
ATADES, en cuyos Colegios conseguimos una 
parte de la felicidad que la vida nos ha negado 
en muchos aspectos y a los cuales se quieren 
Incorporar tantos niños de Zaragoza, que aun 
carecen de plaza.

AYUDAME A SEGUIR, un mañana al que 
tengo derecho, en un Centro apropiado a mi 
condición, para que mis padres vean el futuro 
con la misma tranquilidad aue tú.

AYUDAME A SEGUIR y asf te ayudarás a 
tf mismo, en un mañana que a todos puede
alcanzarnos.

F. G. M.

Aviso a los 
vendedores de 
“ARAGON/exprés

Sabemos que “ARAGON/ex- 
prés” se agota muchos días en 
muchos sectores de la ciudad o que 
por circunstancias diversas, resulta 
difícil su adquisición. Por ello

JUZGADO DE GUARDIA

D
Íí-

ONDE quiere el señor 
con el taxi?

—Sagagose city ole
— Así que el señor es

que lo lleve

extranjero.

en el taxi, 
Portillo.

—Señor,

regresó hasta la Plaza del

¡Vaya, vaya! Si quiere el señor lo puedo 
llevar a Fuendetodos.

— i Alegrio y panderete! Mi quereg sol 
de la España y señoguita bailaguina.

—Pues el señor dirá si lo llevo ai Parque 
de Primo de Rivera o a "Cancela".

—Mi ig a lo que dice este papel.
—Veamos lo que dice esta tarjeta. Dice 

"Castillo de Aljafería". Pero le advierto al 
señor que allí ya no hay moritas.

—Primego tugismo y despues lo que 
rise esta otro papel: "Madrazo". 
Señoguita...

— ¡Pues el que paga manda, macho! 
¡Vamos donde me dice!

Un taxista zaragozano, sobre las tres 
horas de anteanoche, fué alquilado por un 
extranjero, el que no hablaba español, 
pero para hacerse entender le enseño un
papel que decía 
Nuestro taxista lo 
una vez allí, un 
extranjero al ver

"Xastillo Aljafería". 
llevó a dicho lugar y 
poco defraudado el 

que obreros de hoy
estaban "construyendo" para él aquél 
castillo, le enseñd otra tarjeta en la que 
decía: "Madrazo" a la vez que 
pronunciaba la palabra "señoguita".

El taxista, obediente, lo condujo al 
lugar donde le pedía. Allí permaneció el 
extranjero unos veinte minutos y después.

Zaragoza vale...
su viaje "turístico por

—Mi no pagag. Pagag españolo que ha 
veniro con mi en coche este.

— ¡Usted me alquiló para ver la
Aljafería y el Madrazo! Pague o lo llevo 
también a ver Comisaría.

Como el extranjero se negara
tercamente a abonarle al taxista la carrera 
del viaje, cuyo importe ascendía a ciento 
y pico de pesetas, lo llevó a la Comisaría. 
Allí hubo un intérprete para él y pudo 
entenderse todo lo que decía. Dijo que en 
el coche había montado un español y que 
di debía de pagar la cuenta. La cosa la 
aclaró el taxista.

—Efectivamente, en aquellos bares se 
nos acercó un individuo y me pidió 
permiso para ver si podía alquilarlo. Yo le 
dije que eso sólo lo podía decir el 
extranjero, quién ai oirnos abrió 
galantemente la puerta del taxi e hizo 
ademán al otro de que subiera, como así 
hizo. Llegados al Portillo eí otro dió las 
gracias y dijo adios, ausentándose.

Lo demás, ya lo sabemos todo. Vino la 
negativa del extranjero, a pagar el importe 
de la carrera del coche y como no había 
manera de entenderse con él, ya que ni 
habla español, ni francés, ni inglés, no se 
le ocurrió otra cosa ai bueno del taxista 
que llevarlo a la Comisaría.

YO no he visto una casa de vecindad 
tan desgraciada como ésta, de la 
que soy el presidente de srj 
Comunidad de Vecinos. El día que no nos 

rompen un farol de la escalera, nos cortan 
una alfombra con una cuchilla de afeitar 
o dan con una pieda en los espejos. ¿Será 
un inquilino que me quiere mal? ¿Será 
que la del Cuarto D protesta así porque 
su marido se le sube un piso más arriba 
alguna noche? Quiero salir de dudas. No 
estoy dispuesto a padecer más esta 
zozobra, de no saber quién es el 
sinvergüenza que nos convierte el portal 
de esta casa, que podía estar limpio y 
repulido como un palacio, en una zolle. 
iChitsss...! Voy a callar. Voy a 

esconderme detrás de la escalera. Alguién 
acaba de entrar y a lo mejor...

En una casa vendida por pisos, el que 
actualmente es presidente de la 
Comunidad de Vecinos, está que no 
concilia el sueño, ya que con excesiva 
frecuencia cometen pequeños y 
medianos daños por el portal y la escalera 
de la finca, así como en cosas de 
propiedad común. Anda preocupadísimo.

como decimos, yjio sabe a quién cargar la 
culpa de actos tan inciviles como 
estúpidos. Hay ratos que se los pasa por la 
escalera hablando sólo, tratando de 
sorprenderá quien los produce.

Hace unos días culminó la cosa dando 
con el autor de tales daños. Nuestro 
hombre lo vió entrar, calló y se apostó 
detrás del hueco de una escalera, desde 
donde podía mirar sin que lo vieran. 
Lo que ya no sabemos es su fue puesto a 
buen recaudo el autor de tales fechorías, 
pues no se nos ha querido decir el pecado' 
sino el pecador. Sepamos, para hacer su 
"apología" los dañosque entre otros 
produjo: Cortó las plantas de unos 
maceteros que hay en el patio; arrancó un 
enchufe de la instalación eléctrica y otro 
del interior del ascensor. Y, no contento 
con todo ello, en la pared del patio, 
escrita al parecer con un objeto punzante, 
en letras grandes, dejó esta frase: "Huelga 
a las veinte horas".

Total que el referido "huelguista" tuvo 
que trabajar a destajo para efectuar tanto 
y tanto desperfecto.

EXPRES/003

poí
rogamos a los vendedores que 
cuando necesiten un
sus paquetes para 
creciente demanda 
periódico lo soliciten

aumento en 
atender la 

de nuestro 
llamando al

teléfono 216983, antes de las dos de 
la tarde y de esta manera con el 
paquete habitual nuestras 
furgonetas les llevarán la ampliación 
que hayan solicitado.
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DIVORCIOS FORZADOS

La Zaragoza de hace cien años es rica 
en sucesos y en hechos curiosos. A veces 
paseando por este túnel del tiempo 
curiosote y metomentodo, uno, se lo pasa 
en grande, viendo las cosas que daban en 
hacer nuestros antepasados. Realmente 
los buenos señores se lo pasaban en 
grande. Y si usted no se lo cree, vea cómo 
eso del divorcio no lo han inventado las 
mentes italianas. Ni los ateos, ni los 
contrabandistas.

El divorcio, señores míos, ya se llevaba 
a cabo, hace cien años y en nuestra 
siempre casta y púdica Zaragoza:

Esto, publicaba un periódico de la 
época:

“Nuestro colega el “Diario de Avisos’’ 
publicaba ayer que tres matrimonios 
canónicos, han sido anulados por los 
espó'sos, quienes, sabedores de que nadie 
podía hacer indisolubles los lazos 
contraídos, por no haberlos ratificado 
ante la autoridad, han abandonado a sus 
mujeres. Estas reclamaron ante los 
juzgados correspondientes, pero, como 
aquellos aducían, no aparecen casados en 
el registro civil los jueces nada pudieron 
hacer en su favor.

Recomendamos estas escenas a 
nuestros lectores para que no dejen de 
cumplir los requisitos legales si no quieren 
verse chasqueados’’.

El^ chasco, nos lo imaginamos, sería 
mayúsculo. Para que luego hablen de las 

actrices de cine, esas tan 
aficionadas al arte de pescar marido, para 
dejarlo a los dos dfas...

LA HUMILDAD NO SE CONFIESA

I
 A humildad no se confiesa, por el sencillo 

razonamiento de que en España nadie le 
daría la absolución. Al contrario. A quien osara 

confesar en voz alta su humildad lo llamaríamos 
soberbio.

DIABOLICA ESTUDIANTIL

C
UANDO a algunos estudiantes se les habla 

de salvar el curso, parecen decirte que 
ellos ya no creen en el infierno, porque papá 

dejó de ser un pobre diablo.

ESTRELLA DEL CELULOIDE 
"CAMP"

P
ARA el divorcio fue una tímida 

espantosa. Escasamente prosperó en ella 
siete veces lo de la crueldad mental. El día de la 

imposible anulacirfn numero ocho de su 
matrimonio, reunid a sus hijos y nietos de 
variopintos apellidos para decirles: "¡Hijos, 
hijos míos! No lo haré más." Y se murió.

UN PINTOR EN LA ESTACION

S
IEMPRE ha ocurrido igual. Era un pintor 

tan grande que después de pintar sus 
bóvedas en el Pilar, regresó a Madrid, porque no 

cabía en Zaragoza. Era un pintor tan grande 
que se fue a Francia porque en España no 
cabía. Si quiere usted pintar algo en Zaragoza, 
tome sus pinceles y largúese de aquí.

UN APERTURISTAMUY CERRADO

S
IEMPRE estaba hablando del aperturismo 

al diálogo. Sin embargo era un "cerrado", 
pues para pedirlo no sabía usar otra dialéctica 

que la del monólogo.

"CERRADO POR VOCACIONES"

P
ARECIA una errata de imprenta y no lo 

era. En su tiendecita de medallas de la 
calle de Alfonso había un rótulo que 
decía: "Cerrado por vocaciones". Sus 

propietarias no se habían ido a Salou ni a 
Fuengirola. ¿Dónde estaban?

DIVINA OSCURIDAD 72

A
ntes, para damos un beso ten ¡amosque 

romper una bombilla. Ahora, en los clubs 
y discotecas de la ciudad, nos las dan todas 

rotas.

LA JOVEN JUBI LACION

E
ntre otras muchas, le habían dado la

Medalla del Trabajo, y le pareció feo 
jubilarse. En cambio a sus hijos les sucede todo 
lo contrario: Ya han nacido jubilados por el 
peso de las medallas de su padre.

B.

TELEFONO AUTOMATICO
CON VALLADOLID
Desde esta noche, los abonados de 

Zaragoza y Calatayud pueden comunicar 
automáticamente con los de Valladolid y 
Medina del Campo, marcando 
previamente el prefijo 983 y a 
continuación el número del abonado 
deseado. 

■ ■ - - ■ . . ■ ■ ■ _
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LOS BARRIOS Y SU PROBLEMATICA
Este año se han celebrado por segunda vez. Las Jornadas de 

Estudio (sobre la Problemática de los Barrios de Zaragoza reunen a 
los alcaldes, pedáneos paro alcaldes al fin y al cabo, de todos los 
barrios zaragozanos. Patrocinadas por la Caja de Ahorros y Monte 
de Piedad de Zaragoza es una ocasión excepcional para poner sobre 
la mesa de las discusiones, los problemas y las aspiraciones de cada 
uno de estos enclaves del extrarradio. Las jornadas han sido de 
intenso trabajo.

Pero no todo va a ser estudio y discusión. De cuando en cuando 
también apetece un refrigerio. Y Garcfa Luna, nuestro fotógrafo, 
captó ayer esta instantánea. Habfa terminado la sesión dt trabajo. 
Y todavía no comenzaba la de clausura. Alcaldes de barrio, 
ponentes y concejales, se reunieron en una de las dependencias de 
la Casa de Economía Rural de Cogullada para tomar un aperitivo.

Al acto de clausura asistieron con el Gobernador Civil, señor 
Orbe Cano, que sentaba a su derecha al presidente del consejo de 
administración de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de 
Zaragoza, Aragón y Rioja, señor García Belenguer; alcalde de la 
ciudad, doctor Horno Liria; concejal delegado de Barrios, señor 
Aroz, y delegado provincial de la Vivienda, señor Pdrtolés Dihinx. 
A su izquierda se hallaban el director general de Urbanismo, 
señor Larrodera; director general de la Caja, señor Sancho Oronda; 
vicepresidente de la Diputación, doctor Malumbres y concejal 
delegado de barrios,señor Eiroa.

NUEVO TEMPLO PROTESTANTE
Mañana domingo, un nuevo templo de la Iglesia Cristiana 

Adventista del Séptimo Día va a ser solemnemente inaugurado. El 
templo se encuentra en el barrio de las Delicias, en los números 6 y 
8 de la calle de San Rafael.

Esta confesión cristiana no católica, es, sin duda^ la más 
arraigada en nuestra ciudad, aunque no sea de las más antiguas 
®ntre nosotros. No es fácil, sin embargo, conocer el número exácto 
de creyentes con que cuenta en Zaragoza. Junto con esta confesión 
existen otras cinco más.

Desde la Ley que en 1967 instauró oficialmente la posibilidad 
de una convivencia religiosa plural en nuestro país, estas iglesias 
cristianas se han ido fortaleciendo, más que en cuanto al número de 

fieles, en el respeto y la consideración que se les depara. Los 
pastores de estas confesiones no católicas suelen reconocer que 
estos no son tiempo de gran fervor religioso y afirman que la crisis 
Religiosa general les afecta tanto al menos como pueda sufrirlo la 
'9lesia Católica.

La pluralidad que en todos los aspectos de la vida se va 
'/^poniendo con la fuerza, alcanza este campo sagrado de la 
libertad de conciencia religiosa. La apertura de otro nuevo templo 
I^otestante en Zaragoza, es en último término, síntoma de 
Vitalidad religiosa.

LOS BARRIOS Y LAS BASURAS
Estos días, los barrios están de actualidad. J-:as 'II Jornadas de 

Estudio sobre Problemática de los barrios los han puesto sobre el 
tapete zaragozano. El jueves, en la conferencia de prensa celebrada 
en Cogullada, el alcalde insistió en que, por fin, el Ayuntamiento 
había abordado decididamente la solución de los problemas que 
tienen planteados los barrios de la ciudad.

Y, ciertamente, las redes de agua potable y alcantarillado van a 
empezar a ser construidas en breve. También se está empezando a 
confeccionar, algunos ya están en estudio e incluso terminados,los 
planes parciales de urbanismo de estas zonas periféricas.

Pero puestos a atender a los barrios, queda un detalle en el que 
quizá no 'hayan caído las mentes municipales (quede' bien claro 
que decimos quizá). Nos referimos al servicio de recogida de 
basuras. En la mayor parte de los barrios la misión está confiada a 
un particular, mediante un contrato con la Corporación Municipal. 
La recogida suele efectuarse, a lo sumo, cuatro días a la semana. 
Además, se utilizan vehículos de todo tipo,excepto los que son 
realmente idóneos para este cometido.

La recogida en días alternos origina a los vecinos tos 
consiguientes problemas de almacenar en casa los desperdicios 
durante dos días. Muchas veces esto es imposible, y claro, la única 
solución son los vertederos ilegales. Los vehículos son otro cantar. 
En unos barrios hay camionetas, de caja abierta por supuesto. En 
otros, remolques de tractor. En otros carros. Su paso, ustedes lo 
comprenderán, no es agradable ni a la vista ni al olfato.

¡Ah! Amigo lector que vive en una calle céntrica y no tiene 
problemas con su basura, sin tener que pagar por ello un sólo 
céntimo (aparte del voluntario aguinaldo navideño), ¿sabía que en 
loS barrios de Zaragoza., además de tener un servicio bastante malo, 
ios vecinos tienen que pagar ।una cuota—aunque pequeña— al 
basurero de turno?

FIESTAS DE PRIMAVERA
Parece que se despabila ya el buen tiempo y es hora de 

comenzar la Fiesta de Primavera.• Con un nutrido programa de 
actos que se abre hoy. En rigor, el concurso de escaparates y el 
comienzo del II Torneo Cuadrángular de Baloncesto, abren el 
programa. Pero ha de ser sin duda la Fiesta de la Flor de las once de 
la mañana del domingo, la que muestre a los zaragozanos que algo 
especial ocurre en la ciudad. Aunque ya hoy ondeen las banderas 
en el Paseo’y en la Plaza del Pilar.

Esta noche, comenzará la breve temporada de Opera con la 
archicónocida “Madame Butterfly”, que va a ser representada en 
una prometedora puesta en escena.

Desde las once de la mañana, la reina de las Fiestas, sus damas y 
otras señoritas que representarán las casas regionales, atenderán en 
la Plaza del Pilar varios puestos del flores. El beneficio irá a parar a 
ATADES, las flores a la Virgen del Pilar. Conjuntos populares y 
folklóricos animarán la mañana de la plaza.

Durante todo el domingo habrá numerosos actos festivos, en 
gran parte bajo el signo dél deporte: baloncesto, piragüismo en el 
Ebro a las 11, Fútbol (Real Zaragoza-Leonesa), competición 
nacional de tenis de mesa, y concurso de pintura “Maja 
Internacional”, que será mostrado en la Sala Barbasán. Terminará 
el primer día de las Fiestas de Primavera con un alarde de fuegos 
artificiales que se quemarán a las nueve de la noche.

TORNEO DE PRIMAVERA DE BILLAR
Recientemente, en el salón de billares “Roma”, se ha celebrado 

el primer Torneo de Primavera de Billar, en la especialidad de 
libres. En él han participado los billaristas más afamados de 
Zaragoza, que han luchado en buena lid para conseguir el primer 
premio ofrecido por la Caja de Ahorros de Zaragoza, Aragón y 
Rioja. Tras las últimas eliminatorias, resultó vencedor el señor 
Lezcano, seguido de Cayo Muñoz, el señor Cascallar y el señor 
Alc'añiz, todos ellos muy conocidos dentro del mundillo del biliar.

Este Torneo de Primavera ha suscitado gran interés entre los 
aficionados, por ser el primero de este tipo que se celebra en 
Zaragoza. Una iniciativa que es de aplaudir.

CLAUSURA DEL CICLO DE ESTUDIOS INMOBILIARIOS
La última jornada del Ciclo de Estudios Inmobiliarios celebrado 

en Zaragoza ha sido de intenso trabajo. Ayer los actos comenzaron 
con la ofrenda de un manto a la Virgen del Pilar. Presidió el 
subsecretario de la Vivienda, don Antonio Leyva Andía, 
acompañado del director de Urbanismo, don Emilio Larrodera, 
gobernador civil, alcalde de la ciudad, presidente de la Junta 
Central de los C.O.A.P.I. de España y otras personalidades.

El acto de clausura se celebró en el Casino Mercantil, dando 
lectura el presidente del Colegio de Agentes de la Propiedad 
Inmobiliaria de Aragón y Soria, don Santiago García Corella,a las 
conclusiones adoptadas que fueron: consolidar la profesión con la 
obligatoriedad de la Escuela de Estudios Inmobiliarios, elevar el 
prestigio de la profesión, acrecentar la colaboración con el 
Ministerio de la Vivienda, elevar al poder público la preocupación y 
disposición para (levar a la práctica las orientaciones que 
contribuyan a la defensa del medio ambiente, a la conservación del 
equilibrio ecológico, del paisaje y los recursos naturales, 
impulsando un urbanismo racional y urbanista para una comunidad 
más segura, más tranquila y más sana.

A continuación, el director general de Urbanismo, ese gran 
aragonés que es don Emilio Larrodera, realizó un estudio de las 
antiguas y modernas construcciones, de las exigencias de la 
civilización en los aspectos urbanístico, ambiental, social y 
económico. Fue muy aplaudido el señor Larrodera.

Cerró el acto el subsecretario de la Vivienda exhortando a los 
agentes de la Propiedad Inmobiliaria en la línea marcada en este 
ciclo. En nombre del ministro de la Vivienda declaró clausurado el 
Ciclo de Estudios Inmobiliarios.
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OPOSICION 
FRENTE A LA
ADMINISTRACION

E
l discurso de José Antonio 

Girón en Valladolid fué 
largo, pero se hizo corto 

para los asistentes. Sin duda es 
una de las características de todos 
los líderes. Apasionar a las masas; 
embeberlas en el contenido y en 

la forma de las palabras. Según ese 
cronista minucioso y preocupado 
que es José Antonio Flaquer, más 
de cuarenta veces interrumpió el 
auditorio al orador para 
aplaudirle. En el Teatro había mds 
de mS personas; fuera, en el 
recinto ferial, varios miles, que 
siguieron el discurso a través de 
los micrófonos y de la pequeña 
pantalla, ya que se retransmitió en 
circuito cerrado.

Veamos otro capítulo de la 
crónica de Flaquer: “Vimos 
muchas camisas azules y viejas 
medallas. Y mucho 
pueblo-pueblo. Con las caras 
curtidas por muchos soles y 
mucha añoranza. Y dos 
ex-ministros Raimundo 
Fernández Cuesta y José Solís. 
Pero ninguno del actual ffibinete. 
Y bastantes consejeros nacionales, 
p ro curad ores en Cortes y 
conocidas figuras de la política 
española. Y gente ■ mayor. Pocos 
jóvenes. Pocas mujeres. Y muchos 
periodistas. Y mucho entusiasmo, 
fervor y emoción. Y mucha 
efervescencia , interés y 
curiosidad. La entrada era por 
rigurosa invitación y con tres 
controles por añadidura. Si llega a 
ser libre, morimos en el tumulto”.

A la vista de lo anterior, se nos 
ocurren varias preguntas: ¿Por 
qué no asistió ningún ministro del 
actual Gabinete? Y más en 
concreto, ¿por qué no asistieron 
el ministro de Trabajo, el 
secretario general del Movimiento 
y el de Relaciones Sindicales? Al 
primero desde luego, no le era 
posible por encontrase en ^a 
oficial por diversos ^ises, ¿Tiene 
José Antonio Girón poder de 
convocatoria a escala nacional, 
cuando pese a los miles de 
asistentes, había pocos jóvenes y 
pocas mujeres? Son preguntas que 
dejamos en el tintero , y cada 
lector contestará a sí mismo sobre 
ese poder.

Ño cabe duda que el discurso 
fué interesante. Pero, sobre todo, 
porque nos demuestra que Girón 
no ha cambiado. Sus tesis de 
Valladolid son las mismas, 
matizadas por el paso del tiempo, 
que mantuvo durante su etapa 
ministerial. Son tesis que, a su 
vez, han sido ampliamente 
expuestas a lo largo de los últimos 
años y defendidas por muchos y 
no tanto por otros.

Pero hoy queremos ocuparnos 
brevemente de un aspecto. Dijo 
Girón en Valladolid: “Frente al 
Estado todos somos uno, y jrente 
al Estado no hay posible 
oposición, ésta debe ejercerse 
frente a la Administración”. 
Estamos totalmente de acuerdo. 
Es más, no hay ningún español 
que disienta de esa idea. Nadie ha 
intentado, por sentido común, 
oponerse a él, si exceptuamos 
alguna rama quijotesca del 
anarquismo. Precisamente ayer, 
en la conferencia pronunciada por 
otro ex-ministro, el aragonés 
Navarro Rubio, en Huelva, se 
sostenía: El Estado debe ser el 
árbitro del juego de los 
grupos sociales^ Ahora bien, se 
nos ocurre preguntar: ¿Qué 
posibilidades han existido para 
ejercer la oposición frente a la 
Administración , sobre todo en 
la época ministerial de José 
Antonio Girón?

J. L. A.

®ado , 6 DE M, “ARAGON/expr4s" ' j
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EL BANCO de BILBAO
inauguró sus instalaciones en Tarazón

¡ ALí 
AUl 
REP

TARAZONA. 
telefónica de

( Crónica 
nuestro 

S e r a f í ncorresponsal _____ _
Fernández).— Tarazona está
viviendo una importante etapa 
en cuanto a desarrollo se refiere 
y de ella'venimos dando cuenta a 
todos nuestros lectores en 

• nuestras, páaina semanal 
“TA R AZON A/exp rés”.

No es un tópico, peró 
cualquiera que no visitó 
Tarazona en la última décana, 
mejor dicho y reduciendo el 
plazo, en el último quinquenio 
puede contemplar una nueva 
Tarazona que va cambiando su 
fisonomía de una forma total 
pero conservando algunas 
esencias. No ajenos a este 
desarrollo, los bancos 
establecidos en la ciudad, gracias 
a ellos es por lo que el actual 
desarrollo es una realidad. El 
último banco establecido en 
Tarazona ha sido el Banco de 
Bilbao, siendo nuestra ciudad la 
segunda de la provincia que 
cuenta con una sucursal de esta¿ 
prestigiosa firma bancaria. En
unos I o ca les comerciales
habitados para este fin, 
estableció con carácter

se

provisional esta sucursal que 
desde un principio se supo ganar 
la confianza y la estimación de 
Tarazona y lo mismo podemos 
decir con respecto a nuestros 
pueblos vecinos que depositaron 
en el Banco de Bilbao sus 
ahorros y acudieron a él en 
busca del crédito y apoyo 
necesario para sus explotaciones 
agrícolas, comerciales e 
industriales, quedando

plenamente satisfechos, ya que 
el Banco de Bilbao sirvió y 
atendió a todos sin distinción de 
economía ni clase logrando el 
prestigio aue ahora goza y de la 
estimación general.

Después de tres años de 
existencia ha nacido una nueva 
sucursal que es orgullo de 
Tarazona.

El Banco de Bilbao no ha 
regateado ningún esfuerzo para 
que este edificio y sucursal sea 
un motivo de orgullo para 
Tarazona y de verdad que lo ha 
conseguido. Es un edificio 
amplio, lujoso, realizado por la 
prestigiosa firma /'Construc
ciones San Rafael” y al mismo 
tiempo funcional y está dotado 
de todos los adelantos técnicos 
que la vida moderna tiene. Tiene 
climatización, servicios, 
moderno mobiliario, cómodo y 
funcional, que resulta un 
verdadero acierto y es una grata 
impresión en todos los que lo 
contemplan. La decoración 
realizada por “IFER” de 
Zaragoza, con el más depurado 
Íusto, es única hasta ahora en 

arazona ya que ha sido un 
acierto del Banco de Bilbao el 
confiar a “IFER” su realización, 
pues esta firma, joven firma, ha 
conseguido un tono armónico y 
perfecto que puede servirles de 
orgullo y esperar gracias a él, 
nuevas realizaciones.

“Construcciones J.L. San Rafael' 
que ha dado a Tarazona un 
soberbio edificio.

Una realidad es posible y lo 
ha sido gracias a la labor 
desarrollada en ' Tarazona y

Mariano Aranda Sanchez, que 
por cierto, en nuestro anterior 
numero decíamos que había sido 
designado para director de esta 
sucursal, cuando en realidad está
ocupando este cargo desde que 
el Banco de Bilbao ...............

ya aquí y gracias, al 
labor y a la gran estimacióá 
supo grangearse, esta sueur 
hoy la realidad que 
contemplamos.

Tenemos que felicitarle 
labor y decirle que Tara
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al acto asistieron todas las 
autoridades locales y numerosas

‘ representaciones de la ciudad

ZDb
gracias, a ( 

an estimacióñ t 
se, esta sueurs ¡ 
lidad que t ?

ue felicitarle L 
:irle que Tarafi

Don CARLOS RAMIREZ del BERGEL 
EN REPRESENTACION DE LA 
DIRECCION GENERAL, PROMETIO 
LA MAXIMA AYUDA DEL BANCO

J

DESARROLLO DE TARAZONA 
SU COMARCA.

^ie considera como un 
¡turiasonense más y como tal le 
f quieren.
SlA INAUGURACION

Desde bastante tiemno antes 
fqe la hora fijada, se han ido 
@ando cita acudiendo al citado 

/local bancario las distintas 
¡personas que estaban invitadas al 

peto y que representaban a todo 
Tarazona. A la hora prefijada 
(para esa inauguración acudió a 
hila monseñor Antonio de la 
Torre, vicario de la diócesis y 
prelado doméstico de Su 
Santidad, acompañado del 

(párroco de la iglesia de Nuestra 
péñora de las Mercedes don 
Eusebio García Martínez, siendo 
todos los asistentes recibidos por 
el director de la sucursal, don 

i Mariano Aranda. Se procedió 
J|eguidamente y justo a la hora 
^ñalada, seis de la tarde, a la 
wolemne bendición oficiada por 
^onseñor de la Torre, que 
(después pronunció unas palabras 
Aponiendo de relieve lo que ^sta 
-nueva oficina significa para 

Tte intervenciíTarazona y su progreso y lo que

palabras de monseñor de la
Torre, fueron largamente 
.aplaudidas por todos ios 
asistentes.
Í’ALABRAS DE DON MARIANO 
ARANDA

Don Mariano Aranda tomó 
seguidamente la palabra y al 
hacerlo ertaba profundamente 
emocionado, emoción que no 
podía ocultar y que todos los 
asistentes comprendían. 
Resumió en pocas palabras la 
breve historia del Banco de 
Bilbao en Tarazona y se refirió a 
la gratitud que sentía por 
Tarazona en general y la 
comarca y del apoyo y confianza 
que en ellos habían depositado y 
fruto de la cuál es la nueva 
sucursal qúe hoy alegremente se 
inauguraba y que marcaba una 
nueva etapa en sus actividades 
diciendo que así como Tarazona 
se había cumplimentado en el 
Banco de Bilbao éste ponía todo 
cuanto era al servicio de 
Tarazona y su comarca para
lograr para ella el desarrollo 
prosperidad de que 
acreedora.

y la 
era

Se ofreció una 
todos y para todo
antemano que no serían 
defraudados, que en él y en el 
Banco que representaba 
encontrarían las facilidades y 
ayudas y consejos que 
necesitasen. Una ovación premió 
sus palabras.

Séguidamente tomó la 
palabra el alcalde de la ciudad 
don Tomás Zueco Barba y sus 
palabras tuvieron las mismas 
características que las de ios dos 
anteriores. De una forma breve y 
amena se refirió a la actividad 
dei Banco de Bilbao en esta 
ciudad y a los logros obtenidos y 
ios muchos oue en perfecta 
colaboración se conseguirían y 
llevarían a Tarazona al lugar que 
por todos es deseado. Fue muy 
aplaudido.

vez mas a 
diciendo de

INTERVENCION DE 
DON CARLOS RAMIREZ

Y por último tomó la palabra 
el qiie representaba a la 
Dirección General de la Entidad, 
don Carlos Ramírez de Bergel, 
que agradeció a los asistentes, a

Tarazona y a la comarca, 
confianza depositada en 
entidad por él représentáda 
puso de relieve el apoyo 
entusiasmo que el Banco dé 
Bilbao pone y está dispuesto a 
poner al servicio de Tarazona y 
comarca en su economía y en su 
desarrollo, diciendo que esta 
nueva sucursal se debe tanto al 
Ba_nco de Bilbao como al 
entusiasmo y confianza de todos 
sus habitantes de nuestra ciudad

la 
la 
y 
y

y comarca. Ofreció su ayuda en 
nombre de la dirección para 
todo lo que significa la 
prosperidad y desarrollo para 
nuestra ciudad y también sus 
palabras fueron premiadas con 
una cálida ovación por los 
asistentes.

AGASAJO A LOS ASISTENTES

Como final de este acto 
simpático y memorable se 
visitaron las distintas 
dependencias del nuevo edificio 
y todos los asistentes hicieron 
grandes elogios por el detalle 
cuidado hasta lo último tanto 
por lo que se refiere 'a belleza, 
■confort, y las instalaciones de 
seguridad del nuevo Banco de 
Bilbao en Tarazona.

Un vino de honor servido 
magníficamente por Luis Lacruz 
puso la nota alegre en este 
memorable dia vivido en 
Tarazona. El Banco de Bilbao 
está unido a Tarazona y comarca 
y ésta y Tarazona lo están ahora 
y siempre ai Banco de Bilbao.

inauguración
en TARAZONA

que
proyecto’ y realizó

DECORACION COMERCIAL
PLAZA SAN FRANCISCO 7 OFICINA D 
TELEFONO 355374
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,_^^uíL_ 2111'»^ 
SECUEST^ 
, .«BOEING

Otro “BOEING"
secuestrado

ESTE ES EL PRIMERO DE UNA SERIE 
QUE ACABARA EN VIETNAM DEL NORTE

•

Si las bombas USA siguen cayendo sobre 
Indochina "ejecutaremos a mister Nixon"

• EL SECUESTRADOR EXIGIO 300.000 DOLARES, SEIS 
PARACAIDAS Y PASTILLAS ESTIMULANTES

• Momentos después de despegar volvió al aeropuerto 
porque la cuantía del dinero estaba "equivocada"

LOS ANGELES, 6. (Efe).- En protesta contra la guerra de Vietnam, 
un hombre se apoderó ayer en vuelo de un avión de pasajeros, lo hizo 
aterrizar en Los Angeles, pidió que despegara de nuevo rumbo a Hanoi y 
después cambió de idea y exigió volar rumbo a Cuba.

El aparato, un "Boeing 12T’ de la "Western Airlines", llevaba a bordo 
75 pasajeros y seis tripulantés.

Encañonando con una pistola, el secuestrador entregó a una azafata, 
para que la hiciera llegar al piloto, una nota que decía:

"Este secuestro es solo el primero de una serie. Los cielos de los 
Estados Unidos no volverán a estar seguros hasta que el gobierno de los 
Estados Unidos ponga fin a su agresión contra los pueblos de Indochina. 
Mientras continúe la agresión imperialista norteamericana, nuestra 
organización secuestrará aviones comerciales norteamericanos y los 
llevará a Vietnam del Norte a intervalos regulares. Si las bombas 
norteamericanas continúan cayendo sobre Indochina para el cuatro de 
junio de 1972, nuestra organización ejecutará a Mister Nixon".

Firmaba la nota: Movimiento antiimperialista".
Un portavoz de la compañía propietaria del avión secuestrado dijo que 

el secuestrador pidió al principio que el aparato volara hacia la capital de 
Vietnam del Norte, después de hacer escalas en Los Angeles, Honolulu y 
Guam.

Sin embargo, cuando el piloto le hizo saber que el "Boeing 13T' tiene 
un radio de acción máximo de dos mil kilómetros, pidió que lo llevaran a 
La Habana.

El aparato cubría el trayecto entre Salt Lake City (Utath), y Los 
Angeles (California). Cuando aterrizó en el aeropuerto de esta ultima 
ciudad, el aparato quedó en una de las pistas. Dos horas y cuarto después 
de haber aterrizado —a las 03,00 hora española— el avión seguía todavía 
sin reemprender el vuelo, y sin que el secuestrador permitiera desembarcar 
a los pasajeros.

WASHIIVGTON, 6 (Efe).- La insistencia de un 
secuestrador aéreo de tener 303.000 dólares de rescate 
en billetes grandes de 500 y 1.000 dólares ha obligado 
a un avión ‘"Boeing 727” de la ‘‘Easterns Airlines” a 
sobrevolar por nils de cinco horas el aeropuerto 
‘‘Dulles”de esta capital.

El secuestrador, armado de una pistola y lo que 
parece ser una cartera llena de explosivos se apoderó 
del avión poco después que este despegara de Allentow 
(Pennsylvania) en ruta hacia Miami y lo obligó a 
aterrizar en Dulles.

En el aeropuerto de Dulles, el secuestrador dejó en 
libertad a 56 pasajeros a cambio de 303.000 dólares, 
doce para caidas, comida y cigarrillos.

Atedia hory después de haber despegado de Dulles y 
con suficiente combustible como para llegar à Qiba, el 
piloto informó que el secuestrador no aceptaba los 
billetes pequeños que le habían dado y que exigía 
billetes grandes.

Mientras ^1 “Boeing 727’’ sobrevolaba 
continuamente el aeropuerto, los funcionarios de la 
“Easterns” han estado tratando de conseguir 
desesperadümente los billeres de 500 y 1.000 dólares.

‘‘Esos billetes no se imprimen ya desde 1966’/ 
comentó un portavoz de la compañía aérea al mismo 

tiempo que expresaba su sorpresa por la exigencia del 
secuestrador, ya que le sería mds difícil cambiar billetes 
grandes que los pequeños.

Con las reservas de combustible casi agotadas, el 
avión volvió a aterrizar en el aeropuerto de Dulles. Se 
situó en una parte alejada de la pista, a donde llegó 
pocos minutos después un camión cisterna con el 
propósito aparente de aprovisionar el aparato de 
combustible.

Los pasajeros desembarcados manifestaron que el 
secuestrador, masticando incesantemente un chiclé, 
did órdenes al piloto desde su asiento de atrás a través 
del teléfono interno del aparato.

Él secuestrador permitió que bajara una azafata que 
momentos antes había sufrido una crisis de nervios 
cuanto la apuntó con la pistola.

Los pasajeros describieron al aeropirata como un 
tipo decidido, que sabía lo que hacía y los 
representantes de la compañía aérea expresaron por su 
parte que aferentemente tiene nociones como para 
pilotar un avión,

?4 las 8.10 hora local (01.10 h.e.) del aeropuerto 
Dulles, después de haberse cumplido aparentemente 
las condiciones impuestas por su secuestrador, volvió a 
despegar el avión.

Un portavoz de la compañía dijo que el avión, con 
la tripulación y el secuestrador , se dirige hacia Nueva 
Orleans.

Dos personas se acercaron al avión que estaba 
estacionado en una pista alejada y aparentemente 
entregaron al secuestrador los 303.000.dólares que 
pedía en billetes grandes de 500 y 1.000 dólares.

Después de que el secuestrador recibiera todo lo 
solicitado, el avión remontó vuelo hacia el sur, pero 
media hora más tarde volvió hacia “Dulles”y lo estuvo 
sobrevolando durante varias horas, mientras le 
preparaba los billetes “grandes” que había pedido, 
para cambiarlos por los otros más pequeñcfs —aunque 
por valor de 300.000 dólares— que le habían 
entregado.

Después de recibir el rescate en los billetes que 
quería y de réabastecer los tanques de combustible, el 
aparato despegó de nuevo hacia el sur de los Estados 
Unidos con rumbo a Nueva Orleans.

Dos horas después de despegar por segunda vez de 
“Dulles”, el aparato de la “Easter” sobrevolaba a las 
03.00 hora española Atlanta (Georgia), a diez mil 
metros de altura, con el secuestrador, al parecer, sin 
haberse arrojado todavía en paracaídas.

LOS DOS SECUESTROS SON POR DIFERENTES MOTIVOS ASISTENCIA MEDICA A UN PASAJERO 
DEL AVION SECUESTRADO

NUEVA YORK, 6 (Efe),- 
Dieciocho horas después de 
despegar d e'*A 1.1 entow , 

Pennsylvania, un secuestrador 
aéreo exigió esta madrugada el 
cambio de un avión de la 
compañía interna norteamericana 
"Eastern Airlines".

Un segundo secuestrador pidió 
el relevo de la tripulación de otro 
aparato, propiedad, de la 
compañía "Westerns Airlines", 
para dirigirse a Cuba. Durante su

odisea había pedido algunas 
píldoras para mantenerse 
despierto, y-obligó el cambio del 
aparato cuando una de las bombas
que inyectan combustible a 
motores se estropeó.

El prosaico secuestrador, 
obligó a aterrizar el avión

los

que 
dos

Marido inocente

Su mujer le había 
acusado por cenar, 
ver la TV. y 
descansar cuando

veces a lo largo del viernes en el 
aeropuerto Dulles de Washington, 
una para recoger el rescate y otra 
para cambiar el dinero, porque 
la cuantía de los billetes estaba 
"equivocada", fué identificado 
como George Ames, de unos 
cuarenta años y en poder de una 
pistola.

El otro secuestrador, que 
primero había exigido volar hacia 
Hanoi, capital del Vietnam del 
Norte, se apoderó de un avión 
poco después de despegar de Salt 
Lake City y obligó al comandante 
a volar hacía Dallas, en lugar de 
Los Angeles.

En total 129 pasajeros y 14 
tripulantes se encontraban a

bordo de los dos avionec cuando 
fueron secuestrados. El hombre 
identificado como Ames liberó a 
los 48 pasajeros de la mañana 
(13,00 hora española) de ayer en 
dirección a la capital federal. Una 
azafata, presa de los nervios, 
también quedó en Washington.

Funcionarios de la "Easter", 
entre ellos el famoso astronauta 
Frank Borman, vicepresidente de 
la compañía, se apresuraron a bus. 
car los nuevos billetes,dificultados 
por el hecho de que no se 
fabrican, hace seis años, de esa 
cuantía.

El secuestrador también exigió 
algunas píldoras de "Benzadrina", 
un estimulante, para poder 
mantenerse despierto después de 
casi un día a bordo de un avión, y 
con un arma en la mano.

En Nueva Orleans, se descubrió 
el fallo de una de las bombas que 
suministran combustible, por lo 
que Ames exigió el cambio del 
aparato.

SOFIA.- En el segundo día de estancia del avicAi turco secuestrado y 
obligado a aterrizar en Sofía, miembros de la tripulación ayudando a uno 
de los pasajeros, Haker Ouynerk, de 28 años,que se sintió repentinamente 
enfermo^Otros dos pasajeros tamban prestan su ayuda. (Foto Ap-Europa 
Press).

llegaba a casa
SE ESTRELLA UN AVION ITALIANO CON 115 PERSONAS A BORDO

LONDRES, 6 (Efe-Upi).- Un 
marido puede dedicarse al 
descanso por la tarde, incluso si 
su mujer le pide que salga con 
ella, para hacer cierta vida social',' 
dictaminó el presidente del 
Tribunal Suj^emo inglés, de la 
sección de separaciones 
matrimoniales.

Sir George Baker, rechazó 
ayer la solicitud de divorcio 
presentada por la esposa de 
Giovanni di Mascio, de 49 años, 
cuyo abogado dijo en su defensa 
que todo lo que deseaba hacer su 
cliente cuando llegaba a casa era 
“cenar, ver un rato la televisión 

>y dedicarse al descanso.”

PALERMO (Sicilia), 6. (Efe-Reuter).— Un avión “Jet-Dc-8", de la 
compañía “Alitalia” que llevaba a bordo 115 personas chocó 
anoche contra una montaña momentos antes de aterrizar en el 
aeropuerto de Palermo. Los equipos de rescate dieron a entender 
que no había esperanza alguna de que hubiera algún superviviente.

El aparato iba en vuelo de Roma a Palermo, con 108 pasajeros y 
siete miembros de la tripulación.

El “Jet” se estrelló contra la falda de una montaña de 700 
metros de altura hacia la parte sur del aeropuerto, después dé 
haber volado sobre el mar próximo a aterrizar y explotó en un mar 
de llamas.

Operarios de rescate equipados con potentes linternas señalaron 
que habían encontrados cuerpos carbonizados que además estaban 
mutilados esparcidos por la ladera arbolada de la montaña donde 
ocurrió el desastre.

Los restos del accidente según testimonios de los que trabajan 
en el rescate están dispersos sobre una vasta área y parece imposible 
que alguien haya podido sobrevivir.

El avión hizo explosión al chocar contra la cumbre de uno de 

los montes que rodean al aeropuerto. Cuando ocurrió ei accidente 
hacía mal tiempo.

Varios equipos de salvamento han llegado hasta la cumbre de 
“Montagna Lunga” contra la que se estrelló el avión y han 
rescatado casi la totalidad de los cadáveres pertenecientes a los 
ocupantes del avión esparcidos en una zona de varios centenares de 
metros.

Los habitantes de los pueblos de los alrededores han 
manifestado que vieron una gran llamarada cerca de la cumbre de la 
montaña que iluminó los montes circundantes.

Se han encontrado restos de asientos y diferentes objetos del 
interior del avión, trozos de las alas y la cola, pero no ha sido 
hallado aún el fuselaje.

El Roma, la compañía “Alitalia” ha hecho público el siguiente 
comunicado:

“Los primeros informes del lugar del accidente indican que no 
hay supervivientes".

Médicos, ambulancias, los bomberos y la policía de Palermo, 
capital de Sicilia, han acudido al lugar del siniestro, distante unos 
diez kilómetros de la capital.
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1 MAÑANA, EL DIA DE HISPANOAMERICA_______ 1

HACIA una DESNllTIHGACION
rde la VOCACION

E l concepto de "vocación" es quizá uno 
de los que más urgentemente necesitan 
una desmitificación. Tradicionalmente 

hemos ^do muy partidarios de una especie de 
"mística vocacional" que nos impulsaba a 
considerar esta realidad profunda de la vocación 
únicamente como una "llamada interior", como 
una voz soterrada que invita a renunciar al 
mundo, una forma de vida que asegura mejor la 
salvación eterna, una especiaj entrega a la que 
son llamados los espíritus superiores y 
privilegiados... En estos términos -siempre un 
tanto espiritualistas, abstractos si no míticos-, 
se planteaba siempre la "vocación”. De manera 
que muchos cristianos se quedaban al margen 
del planteamiento mismo de su propia vocación 
por el carácter místico —o mítico, 
inalcanzable para el hombre medio- con que se 
la revestía.

Estos planteamientos son sin duda 
fundamentalmente ciertos. Pero con frecuencia 
no están exentos de un cierto desenfoque 
teológico, y, sobre todo, no esta'n adecuados a 
la mentalidad y sensibilidad del hombre de hoy 
que los percibe. Evidentemente que Dios sigue 
llamando y que la vocación cristiana —aún 
hoy- no es sino la llamada que Dios nos hace 
personal e intransferiblemente. Pero el medio 
con que Dios llama hoy quizá ha dejado de ser 
esa voz milagrosa y misteriosa, intimista, cuya 
audición gozaban antes simplemente los más 
inicidados. Quizá hoy Dios habla tan fuerte y 
tan en la calle que todos escuchamos su voz, su 
llamada. Quizá porque Dios nos llama a todos 
así de fuerte con tanta urgencia caen hoy en 
desuso aquellos planteamientos intimistes, 
aquellas voces interiores míticas...

Porque, si siempre era necesario ayudar al 
prójimo, si siempre los demás tuvieron 
necesidad de nosotros, hoy estas necesidades y 
urgencias revisten caracteres dramáticos 
inusitados. Las necesidades materiales del tercer 
mundo están en conocimiento de todos. Las 
necesidades de la Iglesia del tercer mundo 
también son conocidas, aunque menos. En 
España tenemos un sacerdote por cada 900 
habitantes, y en Hispanoamérica uno por cada 
5.000. En 1975 la mitad de la Iglesia constará 
de latirioamericanos. Esto, a título de ejemplo.

Si todo esto es así, y si nosotros lo sabemos 
bien, ¿qué influjo tienen estos signos de ios 
tiempos en nuestra propia vocación? ¿Hasta 
qué punto un cristiano puede, simplemente, 
hacer su carrera, colocarse e instalarse 
cómodamente en nuestra sociedad sin 
desescuchar el grito que Dios —Dios mismo nos 
lanza a través de tantos hermanos que sufren 
necesidad y que necesitan nuestra ayuda 
personal? ¿Qué tiene que ver la vocación 
propia, el lugar al que Dios nos llama en este 
mundo para servir a los demás, con esas voces 
misteriosas y místicas? ¿Es que no es bastante 
clara la llamada que Dios nos hace a todos 
gratuitamente a través del grito de las dos 
terceras partes de la humanidad que padecen 
hambre, y a través de todos los hombres que 
padecen terrible necesidad de cariño, amor, de 
asistencia, de evangelización?

Muchos están tranquilos en el puesto que 
han escogido para "colocarse” en la sociedad al 
excusarse diciendo que ellos no percibieron 
ninguna llamada interior mística que les 
indicara una especial vocación de servicio. Sin 
embargo. Dios habla claro a todo corazón

sincero. Si hace falta tanta ayuda, si son 
precisos cada vez más hombres y mujeres que se 
consagren de lleno a fomentar el progreso de los 
pueblos y a predicar la Palabra de Dios -a 
rehabilitar su gloria en este mundo- ello quiere 
decir que Dios sigue llamando. Y sin embargo 
cada vez parece haber menos vocación de 
servicio. Lo cual quiere decir que en los planes 
de Dios aumenta el número de los que figuran 
como auténticos desertores de un servicio más 
urgente.

Hoy que ha dejado de ser una utopía de 
euforia juvenil el marchar a prestar una ayuda 
técnica o evangelizadora al tercer mundo, hoy 
precisamente disminuye el número de los que 
lo dejan todo para entregarse. Mengua la 
generosidad y la entrega en el mundo. Tiene que 
haber entre nosotros muchos cristianos cuyo 
puesto dentro de los planes de Dios está en otro 
lugar, en un puesto de mayor servicio.

Ante el día de Hispanoamérica, con todo lo 
que este nombre nos evoca de gritos urgentes y 
de resonancias técnicas entrañables, es preciso 
reflexionar en nuestra conciencia cristiana sobre 
el valor "vocativo" que tiene para nosotros la 
necesidad del prójimo. La necesidad ajena es 
quizá el primer cauce por el que Dios nos llama. 
Que hay gente que me necesita a mí significa 
que Dios me llama a servir. Que otro sufre v vo 
puedo ayudarle significa que Dios me llama. 
Ver que el mundo está mal -en tantos sentidos- 
y responsajiTizarme en la tarea de construirlo : 
eso es lo que significa que Dios llama, la "voca
ción".

José María Vigil GALLEGD

CALAHORRA

NUEVA SUBIDA 
en las TARIFAS 
de los 
SERVICIOS 
MUNICIPALES

CALAHORRA (De nuestro 
corresponsal).— Pleno 
correspondiente al mes de Abril, 
pocos asuntos a tratar, pero 
algunos de ellos de suma 
importancia, el celebrado en la 
Casa Consistorial.

Fue presentado y aprobado 
por unanimidad, el proyecto para 
la construcción del nuevo 
abrevadero y lavadero, así como 
el anteproyecto para 
urbanización, alcantarillado y 
alumbrado de las calles Hermanos 
Martínez de Borja, Avda. del 
Pilar, Julio César, 2 de Mayo, 
Padre Lucas, Vasconia y Ruiz y 
Menta. Anteproyecto presentado 
por la Comisión Especial de 
Pavimentaciones, e informado 
favorablemente por el señor 
aparejador municipal y 
Comisiones de Fomento y 
Hacienda. El señor Subero, leyó 
un escrito dirigido a los 
empleados que han de elaborar los 
presupuestos, rogándoles, tomen, 
el asunto con el mayor interés,^on 
el fin de evitar demoras. El 
importe de dichas obras asciende 
a la cantidad de dieciseis 
millones de pesetas.

OTRAS OBRAS

Recepción de diversas obras, y 
lectura de un escrito del 
Ministerio de la Gobernación 
autorizando la cesión de los 
terrenos sitos en el Sequeral a la 
Caja de Ahorros de Log»'oño, para 
la construcción de una guardería 
infa ntil.

PLAZA DE TO ROS

Se acordó sacar a concurso la 
adjudicación de la plaja de toros 
por una temporada, en vez de 
como en años anteriores se hacía 
solamente para las fiestas 
patronales, es decir, los días 30, 
31 de Agosto, 1.2 y 3 de 
Septiembre.

SÜBVENCIONES DEPORTIVAS

|iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiig  

i RADIO JUVENTUD pone en antena... j

I CARTEL DE TOROS, los lunes, a Jas 14.00 |

I EL DETECTOR DE VERDADES, lunes, a las 18,30 |

I LOS CONCIERTOS DE LA SEMANA, =
2 martes, a las 14,00 E

I iEscudie RADIO JUVENTUD! I
I ¡Escuchará RADIO! i
^íllllllllllllllllllllllllllllillllllllllllllllllllllllllllllllllilllllllllllllllllllllllllli^

MIGUEL LABORDETA 
Obras completas

El libro iTiás importante del más importante poeta aragonés
I de todas las épocas

• COLECCION FUEN DETODOS

• EDITORIAL JAVALAMBRE

deventa en todas las LIBRERIAS

Comisión Permanente de Festejos del 
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza

• OFRENDA
El próximo domingo, día 7 de 

mayo, como primer acto de las 
Fiestas de Primavera, se celebrará el 
ya tradicional homenaje de todo el 
pueblo zaragozano a la Santísima 
Virgen del Pilar mediante la ofrenda 
de nna flor.

Con este objeto, a partir de las 
once de la mañana, en la Plaza del 
Pilar, se instalarán puestos de venta 
de flores, atendidos por la Reina de 
las Fiestas y sus Damas de Honor, 
Señoritas de las Casas Regionales y 
las Majorettes de Zaragoza, para que, 
quienes así lo deseen, puedan 
adquirir una flor para depositarla en 
amorosa ofrenda a los pies de Nuestra 
Excelsa Patrona.

La recaudación total que se

DE LA FLOR
obtenga por la venta de flores se 
destinará a la obra de ATADES, 
significando que el importe de cada 
flor será señalado por los propios 
adquirentes.

À la una de la tarde de este día, en 
la Santa Capilla de la Basílica del 
Pilar, será rezada la Letanía Floral, 
con asistencia de las Autoridades 
Locales.

Durante toda la mañana, en el 
tablado dispuesto al efecto frente a la 
Basílica, actuarán Grupos de Jota, las 
Majorettes de Zaragoza y el Grupo 
Vasco "Goizaldi”.

Finalizados los actos religiosos de 
la Basílica del Pilar se desarrollará 
una gran “Tronada?’ pirotécnica.

LOS PRINCIPES SALEN PARA ETIOPIA

MADRID. SS.AA.RR. Los Prjueipes de Es/una, Doh Juan Carlas de 
Jioihdn »’ Do/la Sofia, /xirtcii del aeropuerto de Madrid, acoin/>anados del 
iHiiiistro de A.E.,b. (ire^orio ¡.opez Bravo, en visita opcuil a Etiopia, 
invitados por el Éni/>eradof Haine Selassie, (foto Europa Press).

SABADO, 6 DE MAYO DE 1972

Se aportaron diversas 
subvenciones. Se denegó la 
solicitada por la Comisión de la 
Vuelta Ciclista a Navarra, para 
dicha vuelta. Se pasó a informe a 
la Comisión de Deportes la 
solicitada por el club de segunda 
regional Calahorra Industrial.

OTRA SUBIDA Y... VAN

Hace escasos días, le tocó a las 
aguas potables, con una 
escandalosa subida de casi el cien 
por cien. Hoy le ha tocado a 
Pompas Filnebres. No ha mucho, 
le tocó a la recogida de basuras. 
¿Hay algo más,señores?

NUEVO ALUMBRADO

A una moción presentada por 
los concejales integrantes de la 
Comisión Especial de 
Pavimentaciones y Alumbrado, 

■ sobre la colaboración entre 
vecinos y Ayuntamiento para 
dotar de nuevo alumbrado a las 
calles Grande, Mártires y Plaza de 
Quintiliano (Raso). Se entabló un 
animado diálogo con la aclaración 
del señor López Alonso que 
aclaró cuantas dudas habían 
surgido.

Los señores Fernández y 
Losantos, presentaron una 
moción solicitando su ingreso en 
las Comisiones de Fomento y 
Especial de Ordenación Urbana. 
Nada que objetar, por lo que 
ingresaron en ella.

EXCAVACIONES 
ARQUEOLOGICAS

A moción presentada por el 
señor Losantos, sobre ayuda a las 

"excavaciones que se llevan a cabo 
en la ciudad bajo la dirección del 
profesor Marcos Pous, por 
unanimidad se acordó que sea 
dicho concejal el delegado del 
Ayuntamiento para conservaejón 
del Patrimonio Artístico de 
Calahorra, quien colabore 
directamente con el director de 
las excavaciones en cuanta ayuda 
municipal pueda necesitar.

RESTAURACION DEL 
HUMILLADERO

Finalizó la sesión, con la 
comunicación de la adjudicación 
de las obras del Crucifijo al señor 
Delgado López, en la cantidad de 
365.655.-- ptas.

Jesús MAZO

“ARAGON! exprés". PAG. 13
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EXTRANJERO

Interviene Chile en la CNUCYD
LAS BUENAS RELACIONES DE LOS 
MINISTROS EN ESTAS SESIONES,"NO 
PASAN DE SER MERA RETORICA"

SANTIAGO DE CHILE, 6 
(^f^)-^ Una enérgica condena 
contra “las prácticas dilatorias” 
de los países industrializados, 
puestas en marcha durante 
Cnucyd III, expresó ayer la 
delegación chilena a través de su 
representante Pablo Bifani, 
quien intervienen en la comisión 
de prod-uctos básicos.

Bifani afirmó que esas 
‘‘prácticas dilatorias’’ 
demuestran fehacientemente que 
las de claraciones llenas de 
buenas intenciones hechas por 
ministros y ¡^efes de delegaciones 
en las sesiones plenarias, no 
pasan de ser mera retórica ”.

Hablando de los problemas 
arancelarios a que se enfrentan 
los productos básicos de los 
países en desarrollo, Bifani 
manifestó que en su discusión 
“es donde la cooperación

internacional es más necesaria y 
donde lamentablemente más ha 
faltado. A tal punto llega la 
situación, que hay momentos en 
que estas discusiones parece se 
realizaran entre mercaderes y no 
entre pueblos”.

Afirmó que las fluctuaciones 
de precios de los productos son 
“el producto de la anarquía del 
sistema capitalista y dañan a 
ambas partes, aun cuando más 
evidentemente a la parte débil”, 
pero, agregó, que ef problema no 
era tanto de las fluctuaciones, 
sino del nivel en que e'stas se 
producían.

Sostuvo que las medidas que 
se pu diesen
subsanar estas

adoptar pára
dificultades no

serían eficaces si no van

BERDALA : Ofi 
[Auxiliar oficin 
’Música para B

fono 276331.

cartie : Auto 
portación.

mercedes 25C 

mercedes 22( 

jilea Romeo 
nuevo a estre

VOLKSWAGEN 
T.600 nuevo

£ X P O s I c I 
jLeon XIII. 8

a c o mpañadas de cambios 
estructurales en lo social y en lo 
político.

LAS PRINCIPALES
VICTIMAS DE LA GUERRA

LA JUNTA PROVISIONAL

ZARAGOZA

“ARAGON/exprés”. PAG. 14

Los niños sudvietnamitas aparecen en Hue, donde han llegado con ¡j 
familias, refugiados de la provincia de Quang Tri, actualmente en pu ç 
de los nortvietnamitas. Ahora han de proseguir su huida hacia Daíii c 
dcbidc zl empuje de las tropas comunistas. Sus caras lo dicen toi < 
(Foto Ap-Europa Press). -

ASOCIACION DE PROPIETARIOS 
DEL BLOQUE “BARCELONA- 

ESCULTOR PALAU"

Debldeimente autorizada por ©1 Gobierno Civil de esta pro
vincia, se convoca a loe asociados a la Asamblea general de 
socios que se celebráis en esta ciudad, en el Cine París, sito 
en el paseo de las Damas, núm. 11, ei -día 7 del corriente mes, 
a las 10 horas en su primera convocatoria, y en su caso en 
segunda convocatoria, á las 11 horas, de acuerdo con el ar
tículo 18 de los Estatutos y conforme al sigúiente orden del día:

1 .° Ratificación de la gestión de los promotores.
2 .° Examen de los Estatutos y, en su caso, modificación de 

los mismos.
3 .° Designación de la Junta Directiva.
4 .° Ruegos y preguntas.

Liau

P^NON PENH 6(Efe-Reuter).— 
Tropas norvietnamitas han 
disparado hoy unos 40 cohetes 
contra Phnon Penh, ocasionando 
ía muerte a diez personas y 
heridas a 30. La policfa militar 
ha informado que unas 30 casas 
fueron destruidas durante el

ataque comunista, que se 
registró a las dos de la 
madrugada (local).

Los proyectiles alcanzaron 
varios vagones de ferrocarril, 
pero no se han facilitado más 
detalles.

Dos cohetes cayeron a unos

cincuenta metros al oeste de 
Embajada su rvietnamili 
mientras otros 14 alcanzaron 
aeropuerto de Phnon Penh.

Helicópteros camboyanos 
aviones de caza atacare 
posiciones comunistas al nol 
de la capital.

I DIA 7

ser descuidado 
financieros. Hoy 
oportunidad p 
sentimientos, donVAN THIEU 

REEMPLAZA 
A OTRO
GENERAL

SAIGON, 5. (Efe-Reuter).— El 
presidente Van Thieu ha reemplazado 
a otro comandante survietnamita del 
Frente Norte, en el que las fuerzas 
gubernamentales se disponen 
actualmente a defender Hue, 
informan hoy cTrculos militares.

El teniente general Le Nguyen 
Jang, ha sido reemplazado como jefe 

.de la Infantería de Marina, que 
defiende Hue con la primera división- 
del Ejército regular, por el coronel 
Bui The Lan. Et general Jang ha sido 
destinado a un nuevo puesto de 
ayudante especial del Jefe del Estado 
Mayor conjunto.

El mando de la Primera Región 
Militar del norte fue entregado al 
teniente general Ngo Quang Truong, 
tras la caida de Quang Tri.

• 3 TERRORISTAS 
TURCOS, 
AHORCADOS
ANKARA, 

(Efe-Reuter).- Poco después 
de /as tres de /a madrugada 
/lan sido a/ioreados en /a

B

prisión centrai de Ankara ios 
tres terroristas turcos 
condenados a muerte por un 
Tribunai Miiitar.

'COLEGIO MAYOR 
“XAVIERRE”
CINE - FORUM 72

Hoy sábado, día 6, a la.s 7 larde, se 
proyeclara “Jiivenliuí rebelde”.

Dirccior: Arthur Dreiluss; 
1111ér prel e,s; Brook Bundy, K. 

lin. Pally McCormack,

“ARAGON/exprés”, CADA 
DIA SE LEE MAS; CADA 
DIA SE COMENTA MAS.

NUEVA ARMA ANTITANQUE USA CONTRÍ 
LA OFENSIVA COMUNISTA

SAIGON, 6. fEfe-Upi).- TY-opas norvietnamitas atacaron ayer do¡ 
posiciones gubernamentales a once kilómetros de Hue y se estima quest 
disponen a realizar up importante ataque contra la ciudad, la tercera en 
importancia del país.

Las posiciones atacadas por las tropas comunistas se encéfientran en Iss 
proximidades de Birmingham, a ocho kilómetros al suroeste de Hue, 
informa un portavoz militar. Durante el ataaue, 39 soldados comunistas 
juemn muertos y once guberna mentales heridos.

Según informes, el mando estadounidense ha trasladado a Vietnam una 
nueva arma antitanque para intentar la ofensiva comunista en Vietnam 
del Sur, tales armas antitanques están siendo montadas en helicópteros.

Al mismo tiempo, un grupo de cinco generales y almirantes di 
Washington, ha comenzado a visitar las zonas de combate para ver qui 
tipo de armamento podría utilizarse para rechazar la ofensivo 
norvietnamita, que actualmente se encuentra en su quinta semana.

Los B-52 ’ continua bombardeando posiciones y concentraciones di 
tropas norvietnamitas. Un portavoz gubernamental ha manifestado queb 
aviación survietnamita había destruido 16 carros de combate comunistos 
y eliminado a 215 soldados comunistas.

OFRENDA DE UN MANTO A LA
•SANTISIMA VIRGEN DEL PILAR

Al objeto de acompañar a la 
ofrenda del Manto que a la Santísima 
Virgen deA Pilas, ha donado y 
confeccionado la Sra. Viuda del 
Brigada Legionario Sr. Ortiz Sierra,

en homenaje pflstumo a todos H 
Legionarios, esta Hermandad invita

favorables para c< 
icon el descanso. ?

pisimuie sus sei 
persona, cuanto 

Jinyor.

^eicanzar el pués1 
'«ceda en los | 
idinero y ^alud. 1 
i carac ter de esd

i^^eciaimente ei 
negocios.

‘Oportunidades 
^timientos.

■’■«neat su futur 
«teacion leconó 

«rosas le
'acidad que ans

■ "° se h
situa'° 5 L e g i o n a r los ,a situa

simpatizantes , para el domin? ^''"ngañarie. Bu 
proximo día 7 a las 12,30, en* 
Templo del Pilar.

^2*^ san.

UNABfle,,
PantU,

DlRBY

agvEN

a to’h “ 
n’eior “

«ara su. asui
•Wm***®

SALON DE 
TERTULIAS

'«tenía’*'®'**'* ' 

> tirníe ' ""P"’

t^BADo, 6 OE

SABADO, 6 DE MAYO DE 1’’
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AUTOMOVILES
17eNDÓ Caravell seminuevo, dé' 
/’particular a particular. Tele- 
'?tlono 276331.

ANUNCIO

CARTIE : Automóviles de im
portación.

mercedes 250 SE excelente.

mercedes 220 SE colas.

jLPA Romeo 1.750, BerFina 
nuevo a estrenar.

VOLKSWAGEN e s c a r a b ajo 
f’.eOO nuevo a estrenar.

fXPOSICION y venia
león Xlll. 8

BERDALA : Oficialía industria,. 
Auxiliar oficina. Mecanografía.

-'Música para Bachiller.

ENSEÑANZA

9

8

ESTOS ANUNCIOS

BIIIIIIIIIIIIIUIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIU

SE RECIBEN EN TODAS LAS AGENCIAS DE PU
BLICIDAD Y EN NUESTRA ADMINISTRACION 
LLAMANDO AL TELEFONO 216983, AL PRECIO 
DE UNA PESETA POR PALABRA.

CENTRO de Estudios Berdala 
-Federico,García Lorca, 4 y 6. 
y Montañana, 46. Zaragoza.

BERDALA : Certificado de Estu
dios Primarios,

BERDALA : Ingreso Institutos y 
Escuelas Profesionales.

BERDALA ; 
y se/to.

berdala: 
BERDALA-:

Reválidas de cuarto

. terio y Pintura.

Enseñanza Primaria.

. Carrera de Magis-

PISOS £N ARRIENDO

Plaza del Pilar, 7, segundo 3.500

VENTAS MORANCHu : Cocinas.

MORANCHO : Les mejores mar
cas. Independencia, 3.

VENDO extraordinarios piéós. 
Ubicación céntrica, llaves, rna- 
no.i Teléfono 223785.

NAVES Inoustrieles espectacu
lares. Llaves mano,’de >1.750 
a 6.000 m2. Polígono total
mente urbanizado. T. 223785.

REPARACION 1

Fernando ei Católico, 40, segundo deha., calefac
ción, portería, 5 habitaciones, aparte servicios

Graus, 6 tercero. Razón portería .............................
Africa, 21. Teléfono 251316 .......................................
Carderera, 10, tercero deha, 4 habitaciones y servi

cios. Informes : teléfono 258208 ...................
Cervantes, 25-27, segundo, 7 habitaciones mas 

servicios ....................................................................

Moncasi, 10, piso de 7 habitaciones. Razón: telé
fono 229251 ........................... .....................................

Atarés, 4^ , sexta planta, para oficinas ...................

5.000

2.800
4.300

2.000

3.400

Î llegado m j 
rímente en pj | 
a hacia Daüi j 
í lo dicen toi

FINCAS

VENDjO terreno, cerrado, con 
agua propia. |uz y fuerza, en 
la Carretera de Logroño, en
trada camino de Pinsequé, cer
ca de El Cáchirulo. T. 2'16981.

CONSTRUCCIONES Metálicas In
dustriales Lamana'. Naves,.ce
rrajería Lamana. Doce de C>c 
tubre. 31. Teléfono 272261

Colón, 9, 
Sepulcro, 
Sepulcro.

los los

tercero, izqda......................................................

24, primero, izqda., 4 habitaciones .........
24, tercero, izqda., 4 habitaciones. Ver- 
lunes, martes y miércoles, de 1 a 5 tarde

3.500
4.000
1.500
2.325

2.175

ui ivEn URBANIZACION parque Roma- 
reda, edificio Diamante, edi
ficio Turquesa, 4 habitacio
nes, 100 y 120 m2., respec
tivamente. Llaves mano. Fin
cas Gran Vía. Marquínez. A.

Fernando e! Católico, 6.

LOCALES, Reina Fabigla, *4 80 
220. '211631.

ELECTRICIDAD N. Arnal. Ins 
lalaciones y reparaciones .. in 
dustriales, Avda de 'Valencia 
siete. Teléfono 250756.

Dr. Cerrada, 21-5°-lzda. 100 (más gastos). . . 3.380

VENDO piso económico en .ló 
más céntrico barrio de Las 
Fuentes. Informarán, Lorente 
diezi princioal derecha.

TALLERES Cuéllar ; Reparación 
en general de automóviles, 
chapa, pintura. Reparaciones 
garantizadas. Luis del Valle, 
números 5-7. T^léf. 259930.

LOCALES EN ARRIENDO

al oeste dei 
rv ietnamili 
alcanzaroni 

on Penh.

FRANCISCO Vitoria, 140 m2., 
construcción y terminación de 
lujo, gastos de comunidad muy 
reducidos, apartamentos en el 
mismo edificio. Garaje opcio
nal. Fincas Gran Vía. Marquí- 
nez. A.P'.I. Fernando el Cató
lico, seis.

APROVECHE la gran ocasión 
que le brinda Retales RoyO^ 
donde los retales no son reta
les, y no olvide que está en 
calle Royo, 13.

VENDO piso en sector Torrejo, 
mucho sol. Teléfono 
Señor Martínez.

VARIOS
PULIDOS Escriche limpiará su 

industria.

PÜLIDOS Escriche abrillanta y 
limpia su piso, local y oficina.

am boya nos 
za atacan 
istas al not

I DIA 7 DE mayo]

ARIES, Í2 -3,

CONTRÍ

2 0-4).— No deje que 
un temprano 
optimismo le haga 

ser descuidado con ^s asuntos 
financieros. Hoy tendra la mejor 

"oportunidad para expresar sus 
sentimientos, domine su nerviosismo.

FINCAS Gran Vía ;

avenida Goya, 4 habitaciones, 
calefacción central, acogidos 
Grupo I, facilidades,

AVENIDA Madrid, 3-4 habita-
ciones, 
tería.

calefacción, sin por-

VENDO
5.000 
rretera

espléndido terreno, de 
metros cuadrados. Ca
de Valencia, Km. 6,

término munic,ipal de Cuarte. 
Muchos metros fachada carre
tera, con agua; luz y fuerza. 
Muy adecuado' para . instalar 
industria. 'Se darán facíiidadés, 
Tiene, edificado un pequeño 
chále. Teléfono 230099.

PUL.i?üS Escriche resolverá Is 
limpieza de las casas en co
munidad.

PULIDOS Escriche : Fray Julián 
Gïircés. 7. Teléfono 272579.

GROAS Guinea; León Xlll, 7 
Teléfono 221298. Zaragoza.

■on ayer doi 
estima quest 
la tercera en

2 0-5). ' Cualqu ier 
problema de salud 
puede entorpecer 

: SUS actividades, cuídese. Días muy 
i favorables para combinar los negocios 
'.con el descanso. Aprovéchelos.

GEMINIS, (21-5, 
20-7).- Procure 
aclarar sus ideas y
luego actué. Nofentran ew toKlsimule sus sentimientos ante esa 

este de Hue, Bpsrsona, cuanto antes los conozca.
>s comunistas

Vietnam um 
f en Vietnam 
helicópteros. 
Imirantes dt 
para ver qut 
la ofensiva 

nana.
itra ciones de 
estado que b 
e comunistas

CANCER, (2 -7,
2 0-7).— Gracias a 
sus pacientes 
esfuerzos podrá 

•danzar el puesto que aspira. No se 
, xceda en los placeres, ¡e costarán 

y ’®lud. Trate de comprender 
Laracter de esa persona.

LEQ, (21-7, 21-8).- 
Muéstrese cauteloso 
en las cuestiones de 
“ i n e r o , 

j jpeciamiente en las que conciernen a 
'on^ Hoy tendrá menos
',P®.f‘Unidades para expresar sus 
“ntimientos.

TENOR 
ciones.

Fleta, 3-4-5-6 habita- 
calefacción y agua cen-

tral, mármol, parquet, entrada 
y mensualidades.

LAS Fuentes, 100.000 entrada, 
resto mensualidades, llaves 
mano.

JORGE Cocci (antes Cinerama), 
180 viviendas, calefacción y 
agua central, todo exterior, 
empapelados, 90.000 entrada. 
Información en obra. Fincas 
Gran Vía. Marquínez A. P. I.

DELICIAS: llaves_ . mano, 
100.000 entrada y 3.000 al
mes. Fincas Gran Vi'a. 
Marqufnez A. P. |. Fernando 
el Católico, 6

AR

VIRGO, (22-8, 
22-9).- La 
inactividad de estos 

Dian... , días le ayudará a 
situar.^ futuro tenga en cuenta su

■amnr " «conomica. Las relaciones 
;fel¡riH?j“® porporcionarán ,1a 'beldad que ansia.

EN Centro ciudad, 4-5 habita
ciones, calefacción y agua cen
tral. para 180 viviendas, am
plias zonas verdes v de apar
camiento con 90.000 entrada 
y mensualidades. Fincas Gran 
Vía. Marquínez A. P. I. Fer
nando Católico, 6.

FINCAS Gran Vía :

o a todos H 
'andad invita

el domlrí
12,30, en I

LI BRA, (23-9, 
22-10).— Su secreta 
infelicidad será 

i^uÍEOs nn „ i, ‘'"^.ubicrta por sus 
l'uanebr ‘”8? *“ victima. Sepa 
deeniV- ^ S'fuación si alguién trata 

■ “¿enganarle. Buena salud.

I SAN José, 100.000 entrada,
3.000 al mes, llaves agosto.
exterior.
Vfa.

sol. Fincas Gran
Marqufnez A. P.

VENDO, propia .para bar, radio 
corriente, 5 lámparas. Teléfo
no 276331.

EN RETALES Royo, usted ya 
sabe que són retales..., perp,- 
no lo parecen.

RETALES Royo, en Royo, 13,

GR^N porvenir : quiere ser Pe
luquera. Aprenda con Alfred. 
Primera academia de Zarago
za. Más- de 1.200 alutnhas 
cátii.cah nuestras ' enseñanza^ 
una vez aprendido el Oficio. 
Informes : Alfred. Fernanda 
el Católico, 30.

sector Calvo

MORÀNCHO

MORANCHO :

Sotelo.

Televisores.

Lavadoras

SOLDADURA
MODERNA

Félix
MARUGAN

M A R F E L

MOCACOLOR : Fotografía 
color, entrega en el dia_ 
boratocio fototécnico.

CASA Antonio le resolverá 
problema de los papeles so
brantes. Llame al T. 212310.

PAPELES viejos, paga mejor Ca
sa Antonio. Teléfono 212310.

VENDËMOS: Instala c i ó n
completa de fotograbado
cón muchas facilidades.

ESCORPION, 
(23-10, 2^-11),- 
Tómese mas e n

Correspondí 
al afecto que le

(23-11, 20-12).- No 
emplee los métodos 

Ib'ere “mariposeo” si
^'beias a ® ®®® persona.

Duen» °“®n® suerte logrará un
Existe

CAPRICORNIO, 
(21-12, 19-1).- Las 
nuevas ideas pueden

Fernando Católico, seis

PARQUE, 4-5 habitaciones, ca
lefacción y agua central, faci
lidades. Fincas Gran Vía. Mar
quínez A.P.I. Fernando Cató
lico, seis.

MARINA Moreno, 5 habitacio
nes, lio m2., próxima termi
nación, facilidades. Fincas Gran 
Vía.

Lagasca, 17 
Teléfonos 220150 y

229423

Teléfono 216983.

VENDEMOS máquina plana 
automática de 50x70, en 
perfecto estado. «Zaragoza 
Deportiva». T. 216982.

POR RENOVACION total de 
los T.alleres se vende lino
tipia en perfecto estado 'de 
fuhcion'amientó. Se dará 
barata y • con facilidades. 
«Zaragoza. P e p o r t iva» 
Marcial, '2. T. 230099

lATENCiON impresores! Li
quidamos tipos de madera 
para certelería de todos 
los tameños y estilos. 
Tembién chibaletes y abun- 
d-nte material de Tipos. 
Lláme al teléfono 216982.

GALERIAS de ARTE
DELICIAS, acogido Grupo I, sin 

gastos, llaves junio, 150.000 
entrada y 3.000 al mes. Fin
cas Gran Vía.

Bolonia, 16, de 250 m2.............................
Echegaray, 10, de 150 m2 ........................
Armas, 59, de 50 m2............. ....................
Checa, 14, de 25 m2..................................
Millan Astray, 90,de 90 m2 y entrepiso,

16.000
9.000
2.500
3.000
7.000

'fl
Fb'a siiv *®'’ ""“y beneficiosas ^íeatué comerciales.
*®'"Pailará ’®

permita
Que los demás se 
aprovechen de 

"‘cntar con'vH *a iniciativa. 
Í?»»®! íufemT**' “ persona es 

^^P‘’>"'‘'®s*''ese más duro 

IhBB 7 ? ’ < * ■ 2

¡OPORTUNIDAD.' Acogido Gru
po I, calefacción, agua central.
6 habitaciones. propio para
médico, abogado, etc., exterior, 
muchas mejoras, entrada y 10 
años. Fincas Gran Vía.

CALÁIS
Restaurante econu"iico

)N Dt 
ULIAS

e r'u i a 1 e s se 
que do "• “eotadoras,

"■cedér^ “ominar toda tendencia à
Para comer noche y día 
CAS4. GALAN Je ofrece 

mayor edonomía

Casta rtlvdiez, 90 Telef 227644
ZAR AGO.7A

SALAUB^S
Expone;

Oscar Estruga
Fuendara* 2 

-

SALA NAHAR8Ü
Hoy inaugura 

VICTOR 
BENTURA

Manifestación, 9

7 tarde

ATENAS

Exponen:
ZUMETA Y 
JORDANA JIMENO

Cajería GOYA
Avda. Madrid, 166 al 17?.

Establecimientos de 
Muebles LA FABRICA

Telófs. 33 83 34 - 33 83 36 
(Aparcamianto)

O

(i OPINA U3TCO DT 
NMCJTRO DCSAWWOUa

AYO DE

g Qg. i^^YO DE 1972

£A/ 1« ?LPVq ¡
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LTIMO 
NUTO

Los mineros de Solvay 
abandonan su encierro
• Igualmente pasan a sus domicilios los que se encerraron 

en el exterior, en la casa de aseo de la empresa
OVIEDO, 6. (Europa Press}.— A las seis y media de la mañana de hoy han abandonado su encierro 

voluntario todos los productores de la mina “Solvay" a 490 metros de profundidad. En total, los que 
salieron del pozo esta mañana eran 147, que se hallaban en perfectas condiciones físicas e incluso 
sacaron parte de la comida que tenían en su poder para el caso de permanecer adentro varios días más.

Todos los productores encerrados en la mina, así como los recluidos en la casa de aseo de la empresa 
que también han abandonado su postura, han pasado a sus domicilios. Se espera, por ello, que el 
próximo lunes se reanuden normalmente los trabajos de explotación en “Mina de Solvay" ya que parece 
ser que uno de los motivos que han inducido a los mineros a terminar su encierro es el de normalizar la 
situación para que el delegado provincial de Trabajo acepte el escrito de conflicto colectivo presentado 
por los representantes de estos trabajadores.

Como se sabe, los productores de la mina en conflicto pretenden que la empresa retire el expediente 
de cierre que tiene presentado a una Comisión Interministerial o que, en caso ineludible de parada de 
ex|:riotación, los acople en otras factorías que tiene en el pais o donde se considere oportuno, pero 
siempre garantizándoles puestos de trabajo.

Ciclismo

• AGOSTINHO
BANCO OCCIDENTAL, S. A

MEJORA
JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

TARRAGONA, 6 (Alfil).- Va 
mejorando el estado del ciclista 
portugués Agostinho, que en la etapa 
de ayer, viernes, de la vuelta ciclista a 
España, sufrió una grave calda.

En el centro asistenclal donde se 
encuentra internado, en esta capital, 
se ha Indicado que el deportista ha 
dejado de estar bajo los cuidados del 
traumatólogo, doctor Andreu, para 
pasar a depender del neurólogo, 
doctor Massot. Asimismo, firmado

e I médico del
establecimiento, se ha facilitado a las 
nueve de la mañana el siguiente parte 
médico.

“El paciente se recupera de su 
cuadro de conmoción cerebral, no 
presentando lesiones neurológlcas, 
aunque el pronóstico se mantiene 
reservado dentro de la mejorfa'.'

! DISTINGASE LEYENDO 
UN PERIODICO DISTIN
TO: “ARAGON/exprés”

El Consejo de Administración 
de este Banco, en cumplimiento 
de lo establecido en la Ley sobre 
régimen jurídico de las 
Sociedades Anónimas y en sus 
Estatutos Sociales, ha acordado 
convocar a los señores 
accionistas a Junta General 
Ordinaria, que tendrá lugar en el 
local del Palacio de Congresos y 
Exposiciones (Avda. del 
Generalísimo, núm. 29, de esta 
capital) el día 24 del próximo 
mes de Mayo, a las dieciocho 
horas, en primera convocatoria, 
y para el caso de que no hubiera 
concurrido el número de 
accionistas y el capital necesario 
para constituir validamente la 
Junta de acuerdo con las 
prescripciones legales, tendrá 
lugar el día siguiente, 25 de 
Mayo, en segunda convocatoria, 
a la misma hora y en el mismo 
lugar.

El Orden del Día será el 
siguiente:

1.— Examen y aprobación, en 
su caso, de la gestión social, 
memoria, balance y cuentas de 
pérdidas y ganancias 
correspondientes al ejercicio de 
1971

2.— Distribución de 
beneficios correspondientes al 
citado ejercicio.

MOSTRADOR Y MURALE»

FACIL MANEJO 
CORTE PERFECTO 

AHORRO MATERIAL
= RAPIDA

3 .— Renovación parcial 
estatutaria del Consejo de 
Administración.

4 .— Ratificación de 
nombramiento de Consejero.

5 .— Autorización al Consejo 
de Administración para 
aumentar el capial social hasta 
un máximo de veinticinco 
millones de pesetas para atender 
a las solicitudes de conversión en 
acciones de Bonos de Caja 
correspondiente a la emisión de 
¿5 de noviembre de 1970.

6 . Designación de los señores 
accionistas censores de cuentas, 
propietarios y suplentes, para el 
ejercicio de 1972

7 .— Ruegos y Preguntas.
8 .— Lectura y aprobación, en 

su caso, del acta de la Junta.
Tendrán derecho de asistencia 

a la Junta General que se 
convoca los accionistas que con 
5 días de antelación a la fecha de 
su celebración posean, al menos 
20 acciones de la Sociedad y 
obtengan la tarjeta de entrada 
correspondiente.

Los socios podrán, delegar la 
asistencia y voto en cualquier 
accionista, comunicándolo al 
Consejo de Administración con 
5 días de anticipación, al menos, 
a la fecha de la celebración de la 
Junta.

En caso de que no pudiera 
celebrarse la Junta en primera 
convocatoria, y con el fin de

señores González Vallès y Madroñedo,

INFORMACION FINANCIERA

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA A TODAS SUS CONSULTAS

MALAGA, 6. (Europa Press).— En una residencia de Estepona « 
clausuró ayer noche la V reunión Internacional Sanearla de “Banesto",!

subgobernador y director general del Banco de España respect Iva mentí 
La reunión fue inaugurada por el ministro comisarlo del Plan di 

Desarrollo, don Laureano López Rodó, el cual pronunció un discursi 
sobre las perspectivas de la economía española.

Ayer los señores Gorizélez Valles y Madroñedo pronunciaron unís 
palabras en las que coincidieron en augurar un buen futuro Inmediatoali 
economía española, en base al alto nivel de la reserva de divisas y a los 
indicios de reactivación en el mercado interior. A la reunión han asistidi 
representantes de 90 bancos privados pertenecientes a 22 países di 
economía de mercado.

la que

33 Oficinas en Zaragoza

1
CARITAS desea revelar ante Vd. el verdadero rostro de mucli 

familias y la razón de su esperanza:

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

; 460 Oficinas en 5 provincias y en Madrit

FINALIZO LA REUNION INTERNACIONA 
BANCARlA

€• hacer verdad que 
los hombres somos hermanoi

Ante esta imagen, que Vd. ha visto ya en pasadas semanas,n 
surge a todos la cuestión: "Son hermanos, pero ¿de quien? 
¿Cual es muchas veces el rostro de la farhilia humana, de esa farnil 
concreta que se halla ahí cerca?

L 
de^e 
tele 
com 
que 
ineq 
pers 
Abr 
morí 
de t\ 
se t 
sosi 
Rec

jAboesA^
evitar molestias a 
accionistas, 
conocimiento 
oport úname nte

los señores 
se dará 

de ello 
mediante

Durante el año pasado la ayuda de Cáritas de Zaragoza aj 
familias ha supuesto más de seis millones de oesetas. Alirhentacií i 
pago de atrasos por razón de necesidad, entrada para pisos a familia Rk' 
desahuciadas, arreglos de deterioros en viviendas, ropas, soluciófli 
situaciones graves y necesidades imprevistas son los renglones i» k 
importantes que han llevado alguna luz a la casi dos mil famiW Jk 
asistidas.

El próximo 1 de junio será el DÍa Nacional de Caridad. Si jL 
muchos los que esperan que hagamos verdad que los homb' A 
somos hermanos. Ellos esperan tu amor. V'

?

FABRICA DE BOLSAS Carretera Madrid,Km.317 
PAPELES IMPRESOS Telfs.33 0016 - 3 3 2766
ALMACEN DE PAPEL ZARAGOZA

anuncios insertos en la prensa 
diaria.

Madrid, veintiocho de Abril de 
mil novecientos setenta y dos. El 
Secretario del Consejo de 
Administración.

TODAS LAS TARDES “ARAG ON/exprés EL 

PERIODICO QUE NUNCA LE DECEPCIONARA
I 

mari
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Alberto FERREI RO DELGADO
SABADO, 6 DE MAYO
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